
Il S
en

tie
ro

5

PRESSIONE FISCALE, 
un altro colpo di lima all'Imu.

L'amministrazione comunale guidata dal sindaco Attilio Gastaldello
prosegue sulla sua strada di riduzione graduale ma costante dell'imposi-
zione fiscale. La prova provata viene dall'adozione delle aliquote Imu
per il 2023 avvenuta qualche giorno prima di fine anno da parte del
consiglio comunale.

Le aliquote Imu sono state infatti limate per gli immobili classificati
come uffici, negozi, magazzini, laboratori, impianti sportivi e terreni
agricoli, come ha illustrato all'assemblea consiliare l'assessore al bilancio
e ai tributi Luisa Meroni.

“Questi immobili sono la categoria catastale A10 Uffici che vede l'ali-
quota scendere da 1,02 a 1 per cento, la categoria C1 Negozi , la catego-
ria C2 Magazzini, la C3 Laboratori e la C4 Impianti sportivi con aliquota
che per tutti si abbassa da 0,94 a 0,93 per mille. Inoltre a questi si ag-
giunge l'aliquota  applicata ai terreni agricoli che scenderà, come per gli
uffici, dallo 1,02 per cento all'1 per cento” ha spiegato l'assessore.

“Le altre aliquote Imu rimangono invariate rispetto al 2022. La ridu-
zione di gettito per le casse comunali è quantificabile complessivamen-
te, per le sei riduzioni, in circa 30mila euro all'anno. Il mancato gettito
viene coperto con l'attività di recupero dell'evasione messa in atto dagli
uffici”.

“Per quanto riguarda l'addizionale Irpef di competenza comunale vie-
ne confermata per i redditi inferiori ai 15mila euro l'esenzione totale già
operativa” ha detto ancora l'assessore Meroni. “Va posto in evidenza che
in sei anni questa amministrazione ha ridotto di ben 618mila euro l'im-
posizione fiscale comunale a carico dei contribuenti contraendo il getti-
to Irpef e Imu” ha concluso l'assessore.

La manovra decisa sull'Imu, per quanto si tratti di una limatura per-
centuale (anzi millesimale) interessa nel territorio quasi 400 uffici, 600
negozi e 1300 magazzini.

“è una tappa di un percorso virtuoso sul quale l'amministrazone si
muove dal 2016. La cosa importante da porre in evidenza è che che
queste riduzioni non sono “una tantum” per il 2023 ma sono strutturali
in quanto destinate a permanere nel tempo. In sostanza la pressione fi-
scale a piccoli passi viene ridotta, in modo da non dover tornare indie-
tro. Nel 2016, l'assessore Meroni mi esprimeva il suo desiderio di ridur-
re le tasse senza diminuire il livello dei servizi prestati dal Comune.
Stiamo gradatamente realizzando questo obiettivo” è intervenuto il sin-
daco Gastaldello. 

Il provvedimento è stato approvato con i voti a favore della maggio-
ranza e l'astensione dei consiglieri di opposizione Fabrizio Zerman, che
ha espresso la sua contrarietà a ogni forma di imposizione sui beni im-
mobili di proprietà, e di Marco Taietta, che ha motivato il suo mancato
voto con la carenza di elementi conoscitivi sul tema avendo posto alcuni
interrogativi tecnici ai quali ha avuto risposta parziale.

Renzo Gastaldo

PRIMARIE DEL 
PARTITO DEMOCRATICO

Nella giornata di domenica 26 febbraio sarà possibile votare per
eleggere il nuovo Segretario Nazionale del Partito Democratico.

La fase congressuale ha visto un'ampia partecipazione al documento
"Bussola" nel quale gli iscritti hanno definito la linea politica su cui
concentrarsi nei prossimi anni: tutela dell'ambiente e transizione ecolo-
gica, diritti dei lavoratori e lotta alle diseguaglianze e sanità pubblica.

I quattro candidati alla segreteria sono: Stefano Bonaccini, Elly
Schlein, Paola De Micheli e Gianni Cuperlo.

Sarà possibile votare presso la Sala Civica del centro culturale a
San Giovanni Lupatoto e la sala civica di Santa Maria di Zevio dal-
le 9 alle 18.

Possono votare tutti i cittadini sopra i 16 anni anche non iscritti al
partito con un contributo di 2€.

A differenza di tutti gli altri maggiori partiti personalistici del nostro
Paese viene data la possibilità di scegliere la guida politica a tutte le per-
sone che credono nei valori progressisti e di libertà.

Vi invitiamo a partecipare a questa grande prova di democrazia.

Loreta Ferramosca - Presidente dell'Assemblea degli iscritti 
Enrico Righetto - Segretario PD San Giovanni Lupatoto e Zevio

VARIANTE VERDE 
A San Giovanni Lupatoto

Approvata dalla Giunta comunale lo scorso 18 gennaio, la variante
verde prevede la possibilità, su richiesta di cittadini, aziende ed imprese,
di rinunciare alla potenzialità edificatoria di uno o più terreni di pro-
prietà. Il comune di San Giovanni Lupatoto, a breve, pubblicherà un av-
viso per la raccolta di tali richieste. Le domande che saranno valutate po-
sitivamente e coerenti con l’indirizzo di governo del territorio, saranno
recepite dall’Amministrazione comunale con la procedura di approva-
zione di variante del piano degli interventi. 

“L’obiettivo primario di questa delibera – interviene il Vice
Sindaco Mattia Stoppato- è quello di ridurre il consumo del
suolo ma anche quello di far risparmiare soldi e tasse ai citta-
dini in possesso di terreni edificabili, i quali, se non interessa-
ti all’edificabilità, potranno trasformare questi terreni in verde
privato, se si trovano in area urbana, ed in terreni agricoli, se
si trovano al di fuori dei centri abitati. Siamo convinti che questa varian-
te, assieme ad altri strumenti che andremo ad adottare con il Piano degli
Interventi nel corso di questo 2023, daranno, negli anni, grandi soddi-
sfazioni per il recupero ed il miglioramento del territorio lupatotino”.

CONTRIBUTI PER L’INFANZIA 
Fondi dedicati al piano pluriennale

integrato per bambini 0-6 anni
La Regione Veneto, per ogni anno educativo, riconosce alle strutture

comunali dedicate all’infanzia un contributo statale per il “Piano
Nazionale pluriennale per la promozione del sistema educativo integra-
to di educazione e istruzione per bambine e bambini dalla nascita ai sei
anni”. L’importo complessivo transita dagli uffici comunali dai quali vie-
ne liquidato, per ciascun soggetto beneficiario, il proprio contributo.
Sono quindi stati erogati i contributi, come indicato dalla Regione, a tut-
te le strutture educative dedicate all’infanzia ad esclusione di euro 8.595
destinati alla struttura “Micronido Cose di Bimbi” in quanto l’attività ri-
sulta cessata da dicembre 2020. Secondo il Miur la modalità di utilizzo
della quota non erogata al servizio cessato spetta ai Comuni e quindi la
Giunta Gastaldello ha deliberato di procedere al riparto del contributo
in modo proporzionale sulla base del numero dei bambini frequentanti
le strutture all’infanzia. Le strutture coinvolte nel riparto del contributo
sono le scuole dell’infanzia paritarie: Ciccarelli con euro 2.269, Maria
Immacolata con 2.533, Gesù Bambino e nido integrato Le Fragoline con
2.811; e i nidi convenzionati regionali: Lupetto dei bimbi Sabin con eu-
ro 674, e La Tartaruga con euro 308.
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Il direttivo provin-
ciale della Lega 
Verona, riunitosi 
lunedì 17 febbraio 
presso la sede di 
via Torricelli e pre-
sieduto dall’eu-
roparlamentare 
Paolo Borchia, ha 
decretato l’espul-
sione dal partito 
del vice sindaco 
di San Giovanni Lupatoto Fulvio Sartori, 
del presidente del Consiglio comunale 
Michele Grossule, delle consigliere co-
munali  Pamela Tosi e Annalisa Perbel-
lini. Il provvedimento dovrà ora passare 
al vaglio del direttivo regionale. Il diret-
tivo provinciale ha quindi commissariato 
la sezione della Lega lupatotina, il cui 
segretario era Nicola Fasoli, nominando 
commissario Mattia Stoppato, ex vicesin-
daco e attuale coordinatore della Lega 
Giovani di Verona. Si chiude così, a meno 
di ulteriori quanto improbabili colpi di 
scena, una vicenda che era iniziata a fine 
agosto quando il sindaco Attilio Gastal-
dello, a quanto pare senza avvisare i par-

titi di maggioranza, aveva tolto le deleghe 
al vicesindaco leghista Mattia Stoppato, il 
più votato con 400 preferenze, estromet-
tendolo dalla giunta e di fatto dall’attività 
amministrativa, nominando quindi quale 
nuovo vicesindaco Fulvio Sartori. Imme-
diata era stata la dura reazione del se-
gretario provinciale del Carroccio, Paolo 
Borchia, il qualche aveva chiesto a Ga-
stadello di scegliere fra tre nomi al posto 
di Fulvio Sartori: Edoardo Giostri, Marco 
Bottacini e Marina Tosi, ma il sindaco 
confermò la sua scelta. Successivamente 
il direttivo provinciale della Lega aveva 
dato dieci giorni a Fulvio Sartori, Michele 
Grossule, Pamela Tosi e Annalisa Perbel-
lini per passare all’opposizione, ma anche 

in questo caso non è arrivata alcuna rispo-
sta. La conseguenza, come prevede il re-
golamento, non poteva che essere l’espul-
sione dal partito. “Apprendo con stupore 
la notizia che il Direttivo provinciale della 
Lega ha deciso di interrompere i rapporti 
con i rappresentanti della Lega in Am-
ministrazione oltre che di commissariare 
la Sezione locale”, ha commentato il sin-
daco Gastadello. Aggiungendo che “nei 
due mandati che mi vedono a fianco della 
Lega, i suoi Consiglieri comunali e il Se-
gretario di sezione con il Direttivo locale 
hanno conseguito risultati eccellenti per 
il partito e contribuito in modo determi-
nante al raggiungimento degli obbiettivi 
dell’Amministrazione”.

Lega, espulsi Sartori, Grossule, Tosi e Perbellini
Stoppato nominato commissario della sezione lupatotina del Carroccio

Il sindaco ora deve dimettersi
Si trascina ormai da sei mesi la soap opera interna alla ex maggioranza Gastaldello, dopo l’estromissione 
di Mattia Stoppato dal ruolo di vicesindaco, le liti con la Lega e l’espulsione dei suoi esponenti. É evidente 
che il sindaco, anziché occuparsi dei temi che interessano i cittadini, si stia arrovellando da mesi tra pro-
blemi interni ed equilibrismi politici. Le opere nel frattempo sono ferme al palo, ed il degrado nei quartieri 
è evidente e denunciato da più cittadini. Le opere pubbliche come la biblioteca rimangono lettera morta, 
la viabilità ed il traffico sono in netto peggioramento, le manutenzioni ordinarie sono lasciate al caos. 
Ancora una volta il Sindaco si è avventurato in dichiarazioni in contraddizione con il proprio operato: du-
rante il consiglio comunale dello scorso 5 settembre, commentando la crisi politica che ha investito la sua 
coalizione, dichiarava : “La Lega è un alleato fondamentale. Non è pensabile una maggioranza diversa, 
da quella che ha originato questa amministrazione.”  Ora che la Lega non fa più parte della sua maggioranza, se fosse coerente 
si dimetterebbe. Permettendo così ai cittadini di scegliere un nuovo sindaco veramente concentrato, operativo e sul pezzo, per 
migliorare la qualità della vita nella nostra città. Marco Taietta

Capogruppo Pd  
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Giostri, si legge sull’Arena del 19/02/2025 
che il sindaco Gastaldello era pronto ad 
accogliere dei nomi alternativi a quello di 
Sartori per ricoprire la carica di vice sin-
daco. Il suo era uno di quelli espressi dal 
Direttivo provinciale della Lega. 
Come si è sviluppata la vicenda attorno 
al suo nome?
Quando sono stato convocato dal segre-
tario provinciale Paolo Borchia, che rin-
grazio per la stima dimostratami, mi sono 
sentito molto onorato per la candidatura 
propostami e la considerazione ricevuta, 
peraltro in un momento molto delicato 
della vita amministrativa lupatotina, te-
nuto conto anche delle polemiche che si 
trascinavano ormai da mesi a seguito ap-
punto del ritiro delle deleghe a Stoppato. 
Per quanto mi riguarda, sono rimasto mol-
to rammaricato del fatto che, da quando è 
stato proposto ufficialmente il mio nome 
dall’europarlamentare Borchia, il sinda-
co non mi abbia mai chiesto un incontro 
né fatto una telefonata per valutare que-
sta opportunità. Mai sentito e la cosa mi 
è molto dispiaciuta innanzitutto sotto il 
profilo umano prima ancora che politico, 
visto che ci conosciamo da diverso tempo. 
Devo invece dire che ho ricevuto apprez-
zamento da parte di numerosi esponenti 

della sua stessa maggioranza, 
con i quali ho avuto anche in-
contri molto interessanti e sti-
molanti. 
Ha avuto modo di confrontarsi 
con gli altri candidati alla cari-
ca di Vicesindaco? 
Non voglio parlare a nome degli 
altri, anche se ho perfetta co-
noscenza di come sono andate 
le cose. Colgo l’occasione per 
inviare un messaggio di stima agli altri 
due nomi espressi dal provinciale: Marco 
Bottacini e Marina Tosi; sono certo che 
avrebbero saputo mettere in campo le loro 
competenze per amministrare al meglio la 
nostra comunità. Non ritengo invece di do-
ver esprimere un parere sui nomi espressi 
dalla sezione locale, non per mancanza 
di stima sui candidati, ma in quanto inin-
fluenti nel momento in cui è in corso una 
mediazione su un tavolo gerarchicamente 
più importante come quello provinciale.
Cosa ne pensa dell’uscita dalla Lega dal-
la maggioranza?
Premesso che non sono tesserato alla 
Lega, credo che anche su questo sia me-
glio fare chiarezza. Il Sindaco ha dichiara-
to in Consiglio Comunale che “la Lega è 
un alleato determinante. Non è pensabile 

una maggioranza diversa da 
quella che ha originato que-
sta Amministrazione”. Ora 
sicuramente vorrà ridurre 
questa affermazione molto 
importante ad una mera que-
stione di rappresentanti della 
Lega, che tra l’altro non sono 
più tali dopo l’espulsione. Mi 
aspetto dal Sindaco, che ho 
sempre ritenuto essere una 

persona seria, una presa di coscienza non 
ambigua che certifichi il fatto che la Lega 
che ha originato questa amministrazione 
non è più all’interno della maggioranza. 
La Lega non può essere ridotta concet-
tualmente ai quattro amministratori che 
pur sono rimasti all’interno della maggio-
ranza, sarebbe troppo comodo. La Lega è 
in realtà un’intera base elettorale, per non 
parlare delle quattrocento preferenze che 
Stoppato aveva meritatamente raccolto: 
queste preferenze, che significano quat-
trocento elettori, di fatto non ci sono più e, 
con esse, sicuramente una larga parte di 
elettorato che aveva espresso il solo voto 
di lista. Quindi, di fatto, in questo momen-
to c’è una maggioranza diversa rispetto a 
quella che aveva originato la seconda am-
ministrazione Gastaldello.

Giostri: “Il sindaco non mi ha mai chiamato”
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La Fondazione Pia Opera Ciccarelli, da 
sempre impegnata in attività di assisten-
za socio-sanitaria a livello domiciliare, se-
miresidenziale e residenziale sul territorio 
veronese, ha organizzato il mese scorso il 
convegno “L’anziano fragile e l’assisten-
za a lungo termine: tempesta perfetta o 
complessità da fronteggiare?” dedicato 
al ruolo strategico e sempre più centrale 
dell’operatore socio sanitario (OSS) all’in-
terno della rete dei servizi di assistenza. 
L’evento si è tenuto oggi presso la sede 
della Fondazione a San Giovanni Lupa-
toto  e ha rappresentato un’importante 
occasione per riflettere sulle sfide e sulle 
opportunità che questa figura professio-
nale offre nel contesto attuale.
La giornata si è aperta con i saluti istitu-
zionali di mons. Domenico Pompili, Ve-
scovo di Verona, il quale ha sottolineato 

che “ se è vero che nel 2050 la gran parte 
degli italiani sarà costituita da Over 65, 
non stiamo parlando di un elemento a 
troppa distanza da noi perché già ades-
so gli over 65 rappresentano circa il 30% 
. Perciò qui si sta parlando veramente del 
nostro futuro ed il fatto che la tempesta 
perfetta sia prossima ci mette tutti in di-
scussione. Ecco perché credo che la Pia 
Opera Ciccarelli abbia fatto molto bene 

ad offrire a tutti gli ope-
ratori del sistema sanita-
rio, in particolare a quelli 
che si danno da fare per 
cura delle persone fragili 
nell’età anziana di affron-
tare questa sfida che è 
certamente complessa e 
che però è talmente or-
mai già di attualità che 
non possiamo far finta di 
guardare dall’altra parte. 
Due interventi di grande 
rilievo hanno approfondi-
to il tema della fragilità e 
della cura, con le riflessio-
ni di mons. Andrea Gaino, Presidente del-
la Fondazione Pia Opera Ciccarelli, e di 
Lucia Vantini, docente di teologia fonda-
mentale e antropologia filosofica. Entram-

bi  hanno evidenziato come la cura possa 
diventare un ponte tra le generazioni, fa-
vorendo il dialogo e valorizzando i doni 
di ciascuno. La vulnerabilità, preziosa e 
delicata, si rivela così una risorsa capace 
di rafforzare la comunità e favorire una 
condivisione più profonda.
A seguire, Marco Trabucchi, Direttore 
scientifico del Gruppo di Ricerca Geriatri-
ca di Brescia, ha presentato il suo ultimo 

libro, “Il ruolo dell’OSS 
nelle RSA. Responsabilità 
e centralità della figura 
degli OSS nell’assistenza 
agli anziani”. 
Il cuore del convegno è 
stata una tavola rotonda 
sul lavoro di équipe, coor-
dinata da Giorgio Mion, 
professore associato di 
Economia aziendale e di-
rettore del master in Ma-
nagement dei servizi so-
ciosanitari all’Università 
di Verona,   con la parte-
cipazione di operatori so-

ciosanitari, infermieri, medici, educatori, 
fisioterapisti e assistenti sociali. Insieme 
hanno individuato strategie concrete per 
migliorare la collaborazione tra le diver-

se professionalità e promuovere 
l’armonia nei contesti operativi.
Un momento di grande valore è 
stata la presentazione della doc-
cia idro-molecolare SYREN®, 
un dispositivo innovativo che ri-
voluziona l’igiene della cute per 
persone fragili o prive di mo-
bilità spontanea. Questo stru-
mento, in grado di migliorare 
significativamente gli standard 
igienici e ottimizzare il lavoro 
degli operatori, è stato donato 
alla Pia Opera Ciccarelli dalla 
Fondazione Famiglia Rana, da 

sempre impegnata per il benessere e la 
dignità delle persone, sostenendo proget-
ti concreti che migliorano la qualità della 
vita e promuovono una società più attenta 
e inclusiva. Il nuovo dispositivo, proget-
tato per l’igiene di persone con mobilità 
ridotta, consente di effettuare la doccia 
direttamente a letto, utilizzando meno di 
500 ml d’acqua e garantendo al contempo 
sicurezza e comfort.

L’anziano fragile e l’assistenza
Convegno in Pia Opera Ciccarelli alla presenza del Vescovo Pompili
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Il Consiglio di Stato ha respinto il ricorso 
presentato dal Comune di San Giovanni 
Lupatoto (rappresentato dall’avv. Matteo 
Ceruti) contro la Regione Veneto (avv. Lu-
isa Londei, avv. Francesco Zanlucchi, avv. 
Giacomo Quarneti) e AGSM-AIM (avv. 
Luigi Biondaro) relativamente al decreto 
del Direttore della Direzione Ambien-
te della Regione Veneto 12 giugno 2020 
avente ad oggetto Revamping per Ca del 
Bue miglioramento impianto di digestio-
ne anaerobica ed impianto di selezione 
secco RSAU e RSU. Il Giudice di primo 
grado ha dichiarato inammissibile, e co-
munque infondato il ricorso del Comune 
di San Giovanni Lupatoto, poiché  manca 
l’interesse a ricorrere in quanto le modi-
fiche all’impianto di trattamento di rifiuti 
gestito dalla controinteressata autorizzate 
dalla Regione Veneto assicurano un com-
plessivo miglioramento dell’impatto am-
bientale del plesso impiantistico rispetto 
alla situazione quo ante, quale risultante 
dalla originaria autorizzazione rilasciata 
con DGRV n. 1143/2016, rimasta inoppu-
gnata. Nella sentenza si legge  che “an-
drebbe poi  dimostrato specificamente in 
sede di ricorso il pregiudizio dell’incre-
mento delle polveri sottili sul territorio di 
riferimento al fine di almeno ipotizzare i 
potenziali danni conseguenti ai provvedi-
menti impugnati. Va ancora rilevato che 
non corrisponde al vero quanto riferito 
da parte appellante circa il mancato mi-
glioramento delle condizioni ambientali; 
detto miglioramento è attestato – in una 
sede ufficiale – dal richiamato parere del 

Comitato regionale Via del 25 marzo 2020 
nel quale viene rilevato che relativamente 
ai possibili impatti sulla matrice atmosfe-
ra, comprensiva delle emissioni derivanti 
dal processo e delle componenti traffico e 
odori, le valutazioni e gli approfondimen-
ti svolti dal proponente, congiuntamente 
ai modelli applicati, risultano adeguati; 
gli esiti delle valutazioni effettuate non 
evidenziano criticità particolari. Va inol-
tre chiarito che non corrisponde al vero 
quanto affermato dall’appellante, che l’o-
riginaria AIA ( Autorizzazione Integrata 
Ambientale) sia scaduta; come emerge 
dagli atti di causa essa ha scadenza il 
prossimo 23 agosto 2026 , atto peraltro 
non impugnato dall’appellante”. Ricor-
diamo che il Comune aveva fatto appen-
dere mesi fa  per le vie alcuni striscioni 
recanti la scritta “Puzza di uova marce ? 
No Grazie “.
“Da uomo di legge prendo atto della sen-

tenza del TAR che autorizza AGSM-AIM 
al trattamento della frazione umida dei 
rifiuti nell’impianto di Ca’ del Bue”, com-
menta il sindaco Gastadello. Aggiungen-
do che “  come Giunta rimaniamo con-
vinti di quanto scritto nel nostro ricorso 
a tutela della salute dei cittadini di San 
Giovanni Lupatoto. Il TAR in base alle 
carte presentate da AGSM ha autorizza-
to il trattamento dell’umido sul presup-
posto che questo processo non produca 
inquinamento. Come Amministrazione, 
a seguito dell’attivazione dell’impianto,  
vigileremo per intervenire prontamente 
nell’eventualità di emissioni maleodoran-
ti  e nocive. Rimane ferma la contrarietà 
della nostra Amministrazione, congiun-
tamente a quelle di San Martino Buon 
Albergo e Zevio, all’impianto di incene-
rimento di fanghi a Ca’ del Bue. Un pro-
getto diverso che è ancora all’esame della 
Regione Veneto”.

E l’odore di uova marce?
Il Consiglio di Stato boccia il ricorso di San Giovanni su Cà del Bue . Il Comune non si presenta alla 
riunione del Comitato VIA

L’Amministrazione comunale di San Gio-
vanni Lupatoto apre il bando per la do-
manda di ammissione all’asilo comunale 
“A. Sabin”, per bambini di età compresa 
tra i tre mesi ed i tre anni. Le iscrizioni 
al servizio potranno essere fatte dall’1° 
al 31 marzo: in caso di non ammissione 
ci sarà la possibilità di rivolgersi ad al-
tre strutture. Sono ammesse all’iscrizione 
tutte le famiglie che ne hanno necessità, 
con preferenza per i residenti nel terri-
torio comunale. Saranno accolte anche 
le domande con data presunta di nascita 
del bambino entro il 31 maggio. 
L’iscrizione va effettuata esclusivamente 
online sul sito del Comune di San Gio-
vanni Lupatoto, tramite lo SPID del geni-
tore che presenta la domanda. Il sistema, 
più funzionale e semplice, renderà più 
veloci le procedure interne degli uffi-

ci per tutte le verifiche. L’ammissione 
all’asilo nido, infatti, sarà basata su una 
graduatoria dei punteggi riportati nella 
tabella allegata al bando. Il punteggio ai 
fini dell’ammissione è determinato dal-
le condizioni del contesto famigliare. La 
graduatoria, approvata dal Comitato di 
Gestione dell’asilo nido, sarà pubblicata 
entro 30 giorni successivi alla scadenza 
del bando sul sito del Comune. Alla co-
municazione di assegnazione del posto, 
si dovrà dare conferma via e-mail com-
pilando il modulo per la dichiarazione 
di accettazione entro 5 giorni lavorativi. 
Nel contempo, si dovrà pagare la quota 
di iscrizione di 100 euro che verranno 
restituiti nel conteggio dell’ultima retta 
dell’anno educativo. 
«Il nido Sabin – commenta l’assessore de-
legato all’Istruzione Debora Lerin – dal-

lo scorso anno ha inserito 5 posti in più 
rispetto agli anni precedenti portando a 
51 il numero dei bambini accolti nella 
struttura. L’Amministrazione inoltre, per 
dare risposta alle famiglie lupatotine, ha 
recentemente affidato i lavori per il nuo-
vo asilo nido che sarà pronto entro marzo 
2026 e quindi disponibile ad accogliere 
ulteriori 48 bambini dall’anno educativo 
2026/2027». 

Bando per l’ammissione al nido Sabin
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Sul fronte della sicurezza di piazzale 
XXV Aprile, scende in campo anche 
ATV per affiancare le istituzioni e le for-
ze dell’ordine impegnate a riportare alla 
normalità una situazione di grave pre-
occupazione.
Da alcuni giorni è presente infatti anche 
il servizio di vigilanza privata di ATV 
a presidiare la zona della biglietteria 
aziendale presente sul piazzale della 
Stazione. Proprio la biglietteria infatti 
rappresenta il punto di riferimento per 
le decine di migliaia di utenti dei mezzi 
pubblici che quotidianamente frequen-
tano l’hub di Porta Nuova per spostar-
si in città e provincia. Per la centralità 
della sua posizione su piazzale XXV 
Aprile, l’Autostazione ATV è anche par-
ticolarmente esposta ai disagi ed ai ri-
schi causati dalla presenza dei gruppi di 
sbandati, spacciatori e malintenziona-
ti che negli ultimi tempi era diventata 
sempre più aggressiva.
“Abbiamo accolto con grande favore 
l’attività di repressione e sorveglianza 
organizzata in questi giorni dalla Pre-
fettura e dalle forze dell’ordine – è il 
commento del presidente di ATV Giu-
seppe Mazza – tanto che abbiamo invia-
to una lettera di ringraziamento per il 

lavoro messo in campo. Anche noi 
riteniamo opportuno fare la nostra 
parte, considerato che è in gioco 
la sicurezza dei nostri clienti, in 
particolare quelli che frequentano 
la biglietteria. Mediamente infatti 
ogni giorno sono oltre un migliaio 
quelli che accedono agli sportelli 
dell’Autostazione, per l’acquisto 
di biglietti o il rinnovo degli abbo-
namenti con picchi molto superiori 
negli ultimi giorni del mese, senza 
contare la clientela turistica che 
inizia già ad arrivare”.
“La sicurezza delle persone – ag-
giunge l’amministratore delegato 
di ATV, Massimo Bettarello – è per noi 
una priorità assoluta, sia riguardo alla 
clientela, ma anche per il personale di 
guida dei mezzi pubblici oltre che per 
gli operatori della biglietteria. Proprio 
da parte di questi ultimi avevamo regi-
strato un crescente senso di disagio e di 
insicurezza, legati ai quotidiani episodi 
di microcriminalità e spaccio a ridosso 
della biglietteria. In occasione del dan-
neggiamento notturno di alcune vetra-
te abbiamo sporto denuncia agli organi 
di pubblica sicurezza, ma stabilmente i 
gruppi di sbandati che stazionavano di 

fronte all’entrata della biglietteria ren-
devano disagevole per clienti e dipen-
denti l’accesso. Il nostro personale ci 
aveva segnalato che negli ultimi giorni 
il numero di questi personaggi dediti ad 
attività di spaccio era di molto superio-
re alla solita decina abituale, con con-
seguente aumento di risse, schiamazzi, 
molestie ed episodi di maleducazione. 
E’ successo spesso di dover accogliere 
all’interno della biglietteria persone che 
sono state borseggiate e altre che chie-
dono di poter sostare nei locali interni 
in attesa del bus per non rimanere sui 
marciapiedi esterni”.

Sicurezza in stazione, scende in campo ATV
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Incontro con Corbo e Vassallo
Nell’ambito del progetto dell’Amministrazione Comunale di San Giovanni Lupatoto ‘Il fresco profumo della libertà’, in collabo-
razione con ANIOC, Associazione Nazionale Insigniti Onorificenze Cavalleresche, saranno ospiti del nostro Comune Angelo 
Corbo e Antonio Vassallo, testimoni della strage di Capaci in cui perse la vita il giudice Giovanni Falcone, la moglie Francesca 
Morvillo e degli agenti della scorta. Angelo Corbo e Antonio Vassallo saranno presenti il giorno 27 febbraio, alle ore 10:00, 
alla commemorazione per la posa del monumento a Falcone, Borsellino ed agli agenti delle scorte, presso il Parco Borsellino 
a Pozzo di San Giovanni Lupatoto.
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I consiglieri comunali di San Giovanni 
Lupatoto  del PD Marco Taietta e Mari-
na Vanzetta intervengono sull’annosa 
questione della mancanza di parcheggi a 
Camacici.  “A sei mesi dalla rinuncia uffi-
ciale dell’acquisizione, da parte dell’am-
ministrazione comunale, del compendio 
denominato Villa Wallner, una delle più 
grandi occasioni perse nella storia della 
vita politica lupatotina, rimane ancora 
aperta la questione parcheggi”, spiega-
no.  Ricordando che  ancora nel 2019 era 
stata la stessa amministrazione comuna-
le a rendere noto che il Tribunale civile 
aveva stabilito che il possesso del terreno 
su cui oggi sono realizzate le serre do-
vesse passare dal vecchio proprietario, 
Wallner, al nuovo proprietario, la ditta 
COGEIM 3000 Srl”. In seguito all’aggiu-
dicazione all’asta di Villa Wallner, ad un 
imprenditore lupatotino, i due esponenti 
dell’opposizione sottolineano come “il 
sindaco Gastadello si era subito premu-
rato di far sapere che era sua intenzione 
accelerare la realizzazione dei parcheg-

gi e del verde pubblico sulla zona a ciò 
vincolata, instaurando un rapporto di 
collaborazione con la nuova proprietà 
che potesse costituire un viatico per in-
dividuare possibili occasioni e modalità 
di accesso al parco per i cittadini lupato-
tini”.  Taietta e Vanzetta si chiedono per-
tanto “ quali risultati concreti ha portato 
il dialogo con il nuovo proprietario dal 
momento che i problemi della frazione 
di Camacici problemi rimangono ancora 
senza soluzione, a cominciare appunto 
dalla cronica carenza di parcheggi a ser-

vizio delle varie attività della zona, con 
le auto spesso parcheggiate in divieto di 
sosta soprattutto la sera. Gli 80 posti auto 
da realizzare al posto della attuali serre 
sarebbero poi utilissimi in occasione di 
manifestazioni quali ad esempio la sagra 
di Pozzo considerato che il parcheggio 
della chiesa viene  interamente occupato 
dalle giostre, costringendo così gli auto-
mobilisti a trovare posto nelle vie adia-
centi Piazza Falcone dove i mezzi sono 
spesso costretti a procedere a senso al-
ternato”.

Purtroppo dato il brutto tempo, gli Alpini si sono ri-
trovati nello spazio coperto antistante la chiesa di San 
Gaetano al Pozzo. In sfilata con la Banda Alpina di 
Perzacco sono entrati in chiesa ed hanno assistito alla 
S. Messa. Erano presenti, oltre al labaro del Comune 
di San Giovanni Lupatoto, il labaro del Gruppo Alpi-
ni Lupatotini e otto labari dei Gruppi Alpini di zona, 
i labari dei Donatori di Sangue locali  AVIS e FIDAS. 
Tra le diverse autorità lupatotine presenti c’erano an-
che i Sindaci di San Giovanni Lupatoto, di San Martino B.A. e 
di Zevio.Anche i discorsi ufficiali del Sindaco di San Giovanni 
Lupatoto e del Capozona Alpino si sono svolti in chiesa. Usciti 

dalla chiesa non pioveva più, pertanto fu costituito il corteo che 
si recò al Monumento ai Caduti di Camacici, dentro il capitello 
di Sant’Eurosia e San Maurizio, patrono degli Alpini. Qui onore 
alla Bandiera e ai Caduti. In baita poi pranzo sociale. G.B.

Parcheggi a Camacici, il PD chiede di attivarsi

Festa degi Alpini
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Per appuntamenti, iniziative, notizie ed offerte vieni a trovarci o visita il nostro sito 
www.farmacogarofoli.it oppure telefona.
Farmacia Garofoli
via Garofoli 135/137 – San Giovanni Lupatoto (VR) tel 0458753205
Orari:  da Lun a Ven 09:00-13:00; 15:00-19:30;  Sab 09:00- 12:30; 15:00 -18:30

Nonostante sia presente in piccola quan-
tità nel nostro organismo, il ferro è un 
minerale assolutamente indispensabile 
per la nostra salute. Parliamo di un com-
ponente fondamentale dell’emoglobina, 
la proteina che trasporta l’ossigeno dai 
polmoni al resto del corpo,ma ricordiamo 
anche numerose altre attività fondamen-
tali. Il ferro è parte integrante di enzimi, 
come ad esempio le catalasi con funzione 
antiossidante, o proteine che veicolano 
gli elettroni all’interno delle cellule; in-
terviene, inoltre, nella produzione di al-
cuni ormoni e del tessuto connettivo.
Questo minerale è presente in molti ali-
menti, soprattutto nel fegato, nelle car-
ni rosse e bianche,nel pesce,nel tuorlo 
d’uovo; anche  i legumi, la frutta secca e 
i vegetali a foglia verde ne contengono 
discrete quantità. Tuttavia, nonostante la 
sua diffusione, il nostro organismo assor-
be soltanto una piccola parte del ferro in-
trodotto con i cibi. E’ quindi spesso oppor-
tuno integrare il ferro della dieta, tenuto 
conto che le necessità variano in funzione 
del sesso, di condizioni particolari come 
la gravidanza, dell’età, di patologie come 
l’anemia, della dieta e dell’attività fisica. 
In merito alla gravidanza, oltre alle ul-
teriori necessità fisiche della mamma,si 
ricorda che il ferro è utile per l’ottimale 
sviluppo del feto e per compensare le per-

dite ematiche durante il parto.
L’integrazione di ferro viene spesso asso-
ciata a quella dell’acido folico in quan-
to svolgono insieme importanti funzioni 
che, in maniera sinergica, si rafforzano 
a vicenda e agiscono anche in maniera 
preventiva su alcune condizioni che pos-
sono essere negative per la nostra salute. 
L’acido folico è necessario per la sintesi 
del Dna e la formazione dei globuli rossi, 
d’altra parte il ferro è a sua volta essen-
ziale per la formazione dell’emoglobina. 
L’assunzione di ferro dovrebbe avvenire 
a stomaco vuoto per evitare la chelazione 
(la formazione di complessi macromole-
colari) col cibo, determinando un assor-
bimento incompleto. Ciò nonostante, i 
frequenti effetti collaterali a carico del-
la mucosa intestinale (nausea, diarrea, 
crampi), legati alle differenti salificazioni 
e alle concentrazioni variabili, rendono 
necessaria l’assunzione a stomaco pieno 

per ridurre tali effetti oppure il cambio di 
salificazione; negli ultimi anni ha avuto 
sempre più spazio il “ferro sucromiale”, 
sali di ferro protetti da un rivestimento di 
acidi grassi che vengono assorbiti senza 
venire a contatto con la mucosa gastroin-
testinale.
Appuntamenti di Marzo presso la Farma-
cia Garofoli.
12-marzo Rilastil
Promozione su tutta la linea e consulen-
za con personale qualificato.
12– 18 marzo 
Visita audiometrica gratuita su appun-
tamento dalle 9 alle 12,30.
13- 27 marzo 
Consulenza nutrizionale su appuntamento.
07 marzo 
Vichy-Promozione su tutta la linea e 
consulenza con personale qualificato. 
14 marzo 
Test del reflusso venoso mediante di-
spositivo venoscreen in collaborazione 
con Solidea. Appuntamento su prenota-
zione.
19 marzo Nuxe
Trattamento viso su appuntamento.
26 marzo 
Euphidra offre un servizio esclusivo 
gratuito per testare i prodotti della linea 
viso con personale qualificato su appun-
tamento.
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L’integrazione di ferro

Cronaca12

A seguito della rapida 
espansione del lupo e 
anche di frequenti av-
vistamenti, nei comuni 
limitrofi ed anche in pas-
sato nel nostro, la Regione 
Veneto in collaborazione 
con i Carabinieri forestali, 
ha elaborato il materiale 
informativo pieghevole 
allegato che riporta delle 
semplici regole di com-
portamento da tenere nei 
confronti di questa specie.
Il lupo può avvicinarsi a 
contesti urbani perché li associa alla faci-
lità di procurarsi il cibo. Per questo è im-
portante non abbandonare rifiuti organici 

nei pressi dell’abitazione 
e non dare da mangiare 
volontariamente al lupo. 
E’ importante proteggere 
i propri animali, soprattut-
to di notte, e non lasciarli 
vagare senza custodia sul 
territorio. Se si avvistano 
dei lupi è bene mantenere 
le distanze e, se in auto, 
non inseguirli. 
“Invitiamo i lupatotini a 
prendere visione e ad at-
tenersi ai consigli riportati 
nella brochure della Re-

gione – sottolinea il consigliere comunale 
con delega alla tutela degli animali Bian-
ca Grigoli. Si tratta di raccomandazioni 

importanti per non incorrere in spiacevo-
li inconvenienti ed anche per tutelare gli 
animali domestici, tenendoli al sicuro so-
prattutto la notte. In caso di avvistamen-
to non avviciniamoci e non inseguiamo il 
lupo in auto, ma segnaliamo l’eventuale 
presenza ai Carabinieri forestali al nu-
mero 112”.    

Come comportarsi in presenza del lupo
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Nell’ambito della rassegna “Emozioni in 
rosa”, organizzata dal Comune di S.Gio-
vanni Lupatoto, il 21 Marzo alle ore 18,30 
presso Casa Novarini verrà presentato il 
romanzo “I caffè del martedì» di Livia-
no Paolo Foladori. È un libro che intrec-
cia nostalgia, amicizia e riflessione sul 
tempo che scorre. La storia ruota attor-
no agli incontri settimanali di tre vecchi 
compagni di scuola che si ritrovano ogni 
martedì al Caffè Carlo Alberto, un loca-
le che diventa il palcoscenico delle loro 
confessioni, ricordi e confronti. Il trio è 
composto da Alessio, il più riflessivo del 
gruppo, lavora come Direttore dei Ser-
vizi alla Persona del Comune; Alfredo, 
avvocato rigoroso e ambizioso che vive 
un matrimonio complesso, e Brando, già  
giornalista di fama caduto in disgrazia, 
irrequieto e insoddisfatto. Tutti e tre si 
trovano a interagire separatamente con 
Annalisa, donna affascinante e misterio-

sa la cui presenza diventa il catalizzatore 
per nuove introspezioni e scoperte. Nella 
narrazione vengono toccate in particola-

re modo le tematiche legate al rapporto 
fra i sessi, alle difficoltà di amare, alla 
presenza dell’uso e abuso del potere ne-
gli affetti, alle scelte di vita che metto-
no a confronto i desideri giovanili con le 
realtà dell’età adulta. Il Caffè Carlo Al-
berto è un vero e proprio protagonista. 
Simbolo di una città vivace e piena di 
storie, è il punto di incontro tra passato 
e presente, dove le vite dei protagonisti 
si intrecciano con quelle degli avvento-
ri abituali. Con una scrittura scorrevole 
e introspettiva, e una corretta gestione 
delle dinamiche della storia, l’autore 
crea un’atmosfera intima e coinvolgente 
riuscendo a catturare i momenti di leg-
gerezza e quelli di profondità, rendendo 
il lettore partecipe delle dinamiche del 
gruppo. Oltre all’autore parteciperanno 
all’evento Alessandro Foladori in quali-
tà di conduttore e Massimo Foladori che 
leggerà alcuni brani tratti dal romanzo.

Un successo straordinario 
per il gazebo della Lega 
Giovani venerdì 31 genna-
io in occasione del mercato 
settimanale  di San Giovan-
ni Lupatoto, dove sono sta-
te raccolte oltre 270 firme 
in poche ore a favore del 
terzo mandato per il Go-
vernatore del Veneto Luca 
Zaia. L’evento ha visto una 
folta affluenza di cittadini 
che hanno voluto espri-
mere il proprio appoggio 
al governo del Presidente 
Zaia con una firma, confermando il radi-
camento della Lega sul territorio e l’in-
teresse della comunità per le tematiche 
portate avanti dal movimento. Presen-

ti anche numerosi militanti del partito, 
che hanno contribuito all’ottima riuscita 
dell’iniziativa. “La risposta dei cittadini è 
stata incredibile – commenta l’organizza-
tore Mattia Stoppato, coordinatore della 

Lega Giovani di Verona. 
“ Segno che le battaglie 
della Lega e del nostro mo-
vimento sono fortemente 
appoggiate dalla cittadi-
nanza. Continueremo su 
questa strada, con ancora 
più determinazione.” Sul 
successo della raccolta di 
firme a San Giovanni Lu-
patoto è intervenuto anche 
l’on. Alberto Stefani, se-
gretario della Liga Veneta 
e vice Segretario Federale 
della Lega:” In due ore a 

San Giovanni Lupatoto abbiamo raccolto 
270 firme, numeri che non si vedevano 
dal 2019 e che danno un segnale molto 
chiaro anche a livello territoriale”.

Il 21 marzo “I caffè del martedì”

Un successo la raccolta firme per Zaia

La primavera si avvicina, sei pronta a trovare
il taglio, il colore o l’acconciatura che valorizzino

al meglio la tua voglia di nuovo?
Potresti provare la lisciatura alla Keratina

per avere capelli lisci e senza crespo per almeno 
4 mesi, il trattamento volumizzante per dare 

sostegno alla tua chioma priva di tono, le
Mèches babylights che schiariscono il capello

in maniera omogenea o il metodo Arpège,
che consente di creare sfumature molto naturali. 

Ti abbiamo convito?

PIÙ PERSONALITÀ
AI TUOI CAPELLI!

CHIAMACI PER UN APPUNTAMENTO
Tel. 045 873 1526

Piazza Alcide de Gasperi, 44 - Raldon - Verona
#saloneornella

TAXI San Giovanni Lupatoto (VR)
GIORDANO

MARCONCINI
taxi1965@gmail.com

Servizio 24 h su 24 h. 
Notturno su prenotazione

Pagamento anche con 
BANCOMAT E CARTE DI CREDITO

348 0821058



Presso De Togni Auto 
in Campagnola, con-
cessionaria ufficiale ed 
in esclusiva per Verona 
e provincia della SWM, 
sono già disponibili i 
quattro modelli lanciati 
dalla storica casa mo-
tociclistica nata negli 
anni 70 in Lombardia 
ed acquista dal colosso 
cinese Shineray Auto-
movile Co, specializza-
to nella produzione di Suv, minibus, mi-
ni-camion e auto elettriche. Un marchio, 
SWM,  approdato nel mercato europeo di 
automobili con una gamma di SUV con-
temporanea e fortemente competitiva per 
prezzo e livello qualitativo, combinando 
comfort, design e sportività, portando va-
lore aggiunto a chi cerca un’esperienza 
di viaggio concreta e appagante. Tutti i 
modelli sono protetti da una garanzia di 
5 anni o 100.00 Km e 5 anni di assistenza 
stradale.
SWM G01 E’ un SUV del segmento D con 
dimensioni che si propone con alimen-
tazione benzina ed è disponibile sia con 
cambio manuale che automatico. Si pre-
senta equipaggiato tra gli altri con cerchi 
leda da 18”, tetto apribile panoramico e 
sedili in pelle regolabili elettricamente. 

G01 non rinuncia ai sistemi di infotain-
ment, grazie allo schermo touch multi-
mediale da 10” collegabile con funzione 
Apple Car Play e Android Auto al proprio 
smartphone. 
G01F. G01  è disponibile anche in versio-
ne sport, con la G01F, fornito unicamente 
con configurazione cambio automatico 
e ad alimentazione benzina. Caratteriz-
zata da un design esterno fatto di linee 
più decise e marcate, l’auto si presenta 
più sportiva e dinamica soprattutto nella 
parte posteriore grazie alla doppia uscita 
degli scarichi. Gli interni total black con 
finiture Force esaltano la sua personalità 
distintiva, è pensato per offrire una guida 
dinamica e prestazioni ottimali su strada.
SWM G03F Ai clienti che richiedono vei-
coli particolarmente spaziosi ecco il SUV 
del segmento D a sette posti, alimentato a 

benzina. Dotato di cam-
bio manuale, il veicolo 
risulta estremamente 
pratico e confortevole 
grazie al suo capiente 
bagagliaio, ai comodi 
sedili in pelle, al tetto 
apribile e alla configu-
razioni Mirroring per 
Apple Car Play e An-
droid Auto.
SWM G05 Per chi ama 
viaggiare in compa-

gnia o per le famiglie numerose SWM 
propone il D-SUV G05. Il veicolo, il più 
ampio della gamma, coniuga la gran-
dezza con la versatilità di una configu-
razione a 7 posti, ricca di accessori e 
dotazione di serie. La scelta perfetta per 
ogni avventura. Con il suo ampio spazio 
e una vasta gamma di accessori,  offre 
un comfort e una praticità eccezionale.  
Ogni viaggio a bordo di G05 diventa stra-
ordinario, trasformando ogni momento in 
un’esperienza memorabile. Nonostante 
le sue dimensioni generose, ogni detta-
glio è pensato per regalare un’esperienza 
confortevole.  Gli interni di G05 offrono 
ampio spazio per tutti i passeggeri e di-
verse funzionalità avanzate, rendendo 
ogni viaggio non solo comodo, ma anche 
intuitivo e coinvolgente.

Auto14

De Togni Auto concessionaria ufficiale SWM

8,30

37057 San Giovanni Lupatoto - Raldon (VR) Via Scaiole, 19

12,30 14,30 18,30



Due nuovi alberi all’interno del Parco 
San Giacomo sono stati piantati   in oc-
casione della Giornata Nazionale del Ri-
sparmio Energetico e degli Stili di Vita 
Sostenibili (16 febbraio). Ad effettuare 
la messa a dimora di un Cercidifillo del 
Giappone e di un Cercis siliquastrum, 
donati da Amia, sono stati gli studenti 
e le studentesse del liceo scientifico Ga-
lileo Galilei, da sempre attento ai temi 
ambientali.    Lo slogan che quest’anno 
accomuna le iniziative dell’istituto Gali-
leo Galilei legate alla Giornata naziona-
le del Risparmio Energetico e degli Stili 
di Vita Sostenibili è “Mettiamo Radici 
per il Futuro”. Attraverso attività diver-
se, l’istituto punta a promuovere e sensi-
bilizzare studenti, famiglie e personale 
tutto della scuola su un tema estrema-
mente importante: la salvaguardia ed il 
rispetto degli alberi.   Presenti per l’oc-
casione l’assessore comunale ai Giardi-
ni e Arredo urbano Federico Benini, per 
Amia il presidente Roberto Bechis e il 
responsabile Verde Verticale Francesco 
Donini, per il liceo scientifico Galileo 
Galilei la dirigente scolastica Mariange-
la Icarelli e il referente del progetto il 
professor Federico Semolini, il presiden-
te della circoscrizione 5^ Raimondo Di-
lara e Giovanna Leardini di Plastic Free. 
In rappresentanza di tutti gli studenti e 
le studentesse sono intervenuti anche 
i rappresentanti Ambientali d’Istituto 

(RAI) e i Rappresentanti Ambientali di 
Classe (RAC), rispettivamente di sede 
e succursale del liceo Galilei.      “Solo 
quest’anno il Comune di Verona ha in 
programma circa 1000 nuove piantuma-
zioni – ha spiegato l’assessore Federi-
co Benini –. Verso il verde cittadini c’è 
infatti un impegno costante, che punta 
a coinvolgere quando è possibile i più 
giovani con iniziative che riguardano 
direttamente le scuole, come è avvenuto 
con il Liceo Galilei vicina al grande par-
co urbano San Giacomo oggi interessato 
dalla messa a dimora di una nuova pian-
ta”.    “Abbiamo un’ottima collaborazio-
ne da anni con il liceo scientifico Galileo 
Galilei e con molti altri istituti. Grazie al 
lavoro del nostro Ufficio Scuole, incon-

triamo ogni anno centinaia di alunni, 
dalle Scuole dell’infanzia fino all’ultimo 
anno delle superiori. Perché Amia non 
è solo raccolta rifiuti e pulizia strade, 
ma è anche ambiente e cura del verde”, 
ha aggiunto il presidente Bechis. “Ieri, 
in occasione della Giornata Nazionale 
del Risparmio Energetico e degli Stili di 
Vita Sostenibili, Amia ha aderito all’ini-
ziativa M’Illumino di Meno spegnendo 
simbolicamente le luci dei propri spazi 
operativi per tre minuti. Questo è l’anno 
del cambiamento nel sistema di raccolta 
dei rifiuti, che quest’anno coinvolgerà 
anche le circoscrizioni 4^ e 5^, per cui 
contiamo anche sulle giovani genera-
zioni per divulgare i comportamenti 
corretti”.
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Amia, due alberi nel parco San Giacomo

Tel. Uff./ Assitenza tecnica  045/8550868  
mail info@emaxsicurezza.it  

Via Villa Broglia 2/B Cà di David
www.emaxsicurezza.it

SISTEMI D'ALLARME E VIDEOSORVEGLIANZA
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Già operativo dai primi giorni di febbra-
io il nuovo sportello in quel di Zevio, in 
Via altichiero n. 14 e incoraggiante la 
risposta della cittadinanza zeviana che 
sta apprezzando la presenza sul territo-
rio con una nutrita affluenza fin dai pri-
mi giorni. L’apertura al pubblico è tutti 
i giorni, dal lunedì al venerdì, dalle ore 
9 alle ore 12.
L’inaugurazione ufficiale dello sportel-
lo, alla presenza delle istituzioni di en-
trambi i comuni (Zevio e San Giovanni 
Lupatoto) si terrà SABATO 22 MARZO 
ALLE ORE 10. 
L’invito è rivolto a tutti, in modo parti-
colare alla cittadinanza del comune di 
Zevio.
È, questo, l’ennesimo passaggio del-
la LUPATOTINA GAS E LUCE che la 
vede protagonista anche nel Comune di 
Zevio, oltre le precedenti inaugurazio-
ni nei comuni di CALDIERO, RONCO, 
RALDON E BUTTAPIETRA.
LUPATOTINA GAS E LUCE, nei comuni 
in cui opera, instaura un legame colla-
borativo e duraturo con le Amministra-
zioni comunali, contribuendo a riversare 
i propri utili sul territorio, in aiuto alle 
associazioni sociali, sportive e culturali. 

Sempre più, oggigiorno, viene ap-
prezzata la presenza fisica di una 
persona allo sportello; molta parte 
dei cittadini, soprattutto quella più 
anziana e fragile, trova sicurezza 
e fiducia nel rapportarsi con una 
persona piuttosto che con un call 
center o una “chat” sui siti inter-
net.
Lo spirito della LUPATOTINA 
GAS E LUCE, infatti, è da sempre 
quello di essere presente nei terri-
tori per dare un servizio di compe-
tenza e qualità, oltra ad un senso 
di vicinanza ai propri clienti.

Dal mese di gennaio 2025, presso la 
sede della società in Via San Sebastiano 
al civico 6 di San Giovanni Lupatoto, è 
presente la ditta SO.LO.RI. SPA con due 
sportelli.
A seguito di una convenzione, il Comu-
ne di San Giovanni Lupatoto mette a di-
sposizione a SO.LO.RI. Spa  uno spazio 
presso la sede di LUPATOTINA GAS E 
LUCE.
La cittadinanza del comprensorio, per-
tanto, ha la possibilità di usufruire del 
servizio relativo al CUP (canone unico 

patrimoniale), servizio disponibile nei 
seguenti orari: il lunedì dalle 9 alle 13 
e dal martedì al venerdì dalle 8 alle 13. 
Grazie a tale convenzione, presso i due 
sportelli in Via San Sebastiano n. 6, sarà 
possibile:
richiedere il bollettino per il pagamento 
delle pubbliche affissioni;
depositare i manifesti;
chiedere il bollettino per il pagamento 
delle esposizioni temporanee.

I nostri sportelli sono sempre a disposi-
zione nei consueti orari di apertura.

Lupatotina Gas e Luce: 
operativo lo sportello a Zevio
L’inaugurazione si terrà sabato 22 marzo alle ore 10 

SO.LO.RI. SPA presente con due sportelli presso la sede

I nostri sportelli a Verona
• San Giovanni Lupatoto, Via San Sebastiano, 6
 (dal Lunedì al Sabato dalle 9 alle 12 e il Martedì dalle 9 alle 16)
• Buttapietra, Via Cavour, 9 (il Lunedì e il Venerdì dalle 9 alle 13)
• Caldiero, Corso A. De Gasperi, 14 (il sabato dalle 9 alle 12)
• Raldon, Via Croce, 2 (il Mercoledì dalle 9 alle 12)
• Ronco All’Adige, Piazza Garibaldi, 22 (il giovedì dalle 9 alle 13)
• Zevio, Via Altichiero, 14 (dal lunedì al venerdì dalle 9 alle 12)

È disponibile l’APP
“Lupatotina gas e luce”,

sia per iOS che Android,
scaricabile dal proprio store

Richiedi un preventivo a: preventivi@lupatotinagas.it

Tel. 045.8753215
nr. verde 800 833 315

www.lupatotinagaseluce.it
info@lupatotinagas.it

LUPATOTINA GAS E LUCE



Lisa Agnelli in concerto all’Astra il 28 marzo
Il Teatro Astra di San Giovanni Lupatoto ospiterà una serata speciale con la violinista Lisa Agnelli, un’ar-
tista capace di trasformare il violino in una voce potente ed emozionante. Diplomata in violino presso 
il Conservatorio L. Campiani di Mantova,  ha lavorato per la London Beethoven Symphony di Londra 
e per la Zurich Symphony Orchestra. Ha suonato per diversi artisti nazionali ed internazionali come: 
Imagine Dragons, Eros Ramazzotti, Renato Zero, Tony Renis e molti altri. Lisa ha collaborato con l’attore 
Fabio Testi. Con il suo stile inconfondibile, che unisce la raffinatezza della musica classica all’energia del 
pop e del rock, Lisa guiderà il pubblico in un viaggio sonoro unico. Accompagnata da musicisti d’ecce-
zione, la performance alternerà momenti di pura intensità a sonorità avvolgenti, offrendo una scaletta 
coinvolgente che spazierà dai grandi successi internazionali a rivisitazioni sorprendenti. Un’esperienza 
musicale vibrante, in cui virtuosismo e passione si fondono per regalare emozioni indimenticabili. Un 
concerto imperdibile per gli amanti della musica e per chiunque voglia lasciarsi trasportare dalla magia 
del violino. Data e luogo: 28 Marzo ore 21.00 – Teatro Astra, San Giovanni Lupatoto
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Programmazione viaggi di gruppo:

2 marzo 2025 ANCORA POCHI POSTI!
Passeggiata a Jesolo e pranzo di pesce
15 – 23 marzo 2025 Crociera di gruppo 
“la magia del deserto” - Doha, Bahrain, Abu 
Dhabi, isola privata Sir Bani Yas, Dubai
1 – 4 maggio 2025 ANCORA POCHI POSTI!
Isola del Giglio e scorci della Toscana
25 maggio 2025 Mantova e navigazione 
dei laghi bassi e del Parco del Mincio

31 maggio – 2 giugno 2025 ANCORA 
POCHI POSTI!
Marche insolite: piccoli borghi, Grotte di 
Frasassi e Riviera del Conero

19 – 20 luglio 2025 Weekend a Livigno, 
St. Moritz e Trenino del Bernina

14 settembre 2025 Venezie e le isole minori; 
navigazione con pranzo di pesce a bordo

27 settembre – 4 ottobre 2025
CROCIERA DI GRUPPO “le bellezze del 
Mediterraneo occidentale”
3 – 8 dicembre 2025
Viaggio di gruppo: immacolata a NEW YORK!
13 – 14 dicembre 2025 Weekend a 
Livigno, St. Moritz e Trenino del Bernina
In lavorazione: TOUR del Perù, della Scozia. 
Giappone…prossimamente saranno 
disponibili altri programmi di viaggio!

DOVE SIAMO: Via Belfiore 96, Cadidavid 
(di fronte alla Chiesa) Tel. 045-8550607

info@capricciviaggi.it

ACCOMPAGNATORE D’AGENZIA PRESENTE IN TUTTI I NOSTRI 
VIAGGI DI GRUPPO; i programmi completi sono disponibili sul 
nostro sito www.capricciviaggi.it/lenostreproposte, in agenzia, 

facebook, instagram.

Seguici anche su:

Il 25, 26 e 27 aprile 2025 le note della mu-
sica torneranno a rincorrersi tra le mura 
medievali di Soave. È infatti in program-
ma per l’ultimo fine settimana di aprile 
l’edizione 2025 del Soave Guitar festival, 
una tre giorni dedicata alla chitarra in tut-
te le sue forme espressive, che vedrà la 
partecipazione dei più importanti chitar-
risti della scena mondiale, a partire dalla 
superstar Tommy Emmanuel, che suonerà 
per tre sere di fila nei concerti collegati al 
festival, e da John Jorgenson, storico chi-
tarrista del baronetto di Sua Maestà Elton 
John. 
Un evento unico nel panorama nazionale 
che lo scorso anno l’amministrazione co-
munale, dopo 12 anni di stop, ha deciso 
di tornare ad organizzare assieme all’ide-
atore e direttore artistico di 
questa kermesse, Pierpaolo 
Adda. 
“Si tratta di un evento di 
qualità eccezionale, che si 
svolge a Soave ma che po-
trebbe tranquillamente svol-
gersi con la stessa scaletta 
a Londra o a New York per 
la qualità degli artisti coin-
volti”, spiega il sindaco di 
Soave Matteo Pressi. Sottoli-
neando che “la particolarità 
dell’evento sta soprattutto nella possibili-
tà di seguire le lezioni di chitarra di que-

sti grandi musicisti, grazie ai seminari or-
ganizzati nella chiesa di Santa Maria dei 
domenicani, Senza dimenticare la mostra 
allestita presso il municipio che contiene 
alcuni pezzi di inestimabile valore, chitar-
re storiche e chitarre appartenute ai più 
grandi musicisti del passato”. 
Una tre giorni dedicata alla musica, quin-
di, che apre l’ampio cartellone di eventi 
previsti per la primavera e l’estate nella 
cittadina scaligera,  per la quale si preve-
de un ampio successo dopo che l’edizione 
2024 del festival ha fatto registrare tutto 
esaurito. 
La manifestazione si svolgerà nei quattro 
classici momenti: la mostra-mercato della 
chitarra a Palazzo del Capitano (via Ca-
muzzoni 8) venerdi, sabato e domenica, 

con apertura dalle 10,30 alle 
18 con ultimo ingresso alle 
17; i seminari di studio alla 
Chiesa di S. Maria del Mon-
te dei Padri Domenicani (via 
Castello Scaligero 4/B) ve-
nerdì, sabato e domenica; la 
cena di benvenuto agli arti-
sti di sabato 26 aprile alle 19 
al ristorante “Al Gambero” 
(corso Vittorio Emanuele 5), i 
concerti serali all’auditorium 
della Cantina Rocca Sveva 

(via Covergnino 7) venerdì, sabato e do-
menica, con inizio alle 21. 

Gli artisti ospiti del festival di quest’an-
no sono: Tommy Emmanuel, CGP, John 
Jorgenson, The Webb Sisters, Muriel 
Anderson, Laurence Juber, Palma Cosa, 
Dario Fornara, Djangology Stet, Alberto 
Lombardi, Pedro Javier González, Walter 
Donatiello, F. Loccisano e M. De Carolis. 
Alla segreteria del festival sarà possibi-
le acquistare il nuovo Dvd dei concerti 
dell’ultima edizione 2024, e tutti quelli re-
alizzati dal 2005 al 2013. A chi acquisterà 
uno di questi Dvd verrà regalato quello 
‘Soave 2004 Guitar Festival” che non è 
mai stato e non è tuttora in vendita. 
Questi i prezzi dell’evento: euro (ogni 
concerto); seminari 30 euro (150 posti in 
vendita, validità 3 giorni), mostra - mer-
cato (15 euro, validità 3 giorni); cena di 
sabato 26 aprile (100 posti e 35 euro). 
Appuntamento quindi a Soave per l’ul-
timo weekend di aprile, sulle ali della 
musica. 

Soave Guitar Festival dal 25 al 27 aprile

Matteo Pressi

Tommy Emmanuel
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Lo scorso 25 Gennaio la parrocchia di 
Pozzo ha vissuto un momento speciale. 
E’  stata infatti accolta la reliquia per-
manente di Santa Rita, un  frammento 
di osso custodito da una teca preziosa, 
un evento molto toccante che ha visto la 
partecipazione di moltissimi suoi devoti  
provenienti anche dai paesi limitrofi. La 
celebrazione è stata molto partecipata 
ed ha visto la distribuzione di quasi cin-
quecento rose rosse che, come di con-
sueto, sono state messe a disposizione 
dei fedeli e benedette al termine della 

messa dove tutti i presenti hanno avuto 
la possibilità di effettuare il bacio della 
reliquia. Il prezioso simbolo, una lem-
bo del sua veste, sarà custodito da Don 
Michele e sarà esposto in occasione del 
rosario che si recita in chiesa ogni primo 
lunedì del mese e il 22 Maggio, giorno 
della festa di Santa Rita.
L’arrivo della reliquia testimonia il valore 
del gruppo dei devoti della Santa degli 
impossibili che da metà 2020 continua ad 
allargare le sue fila e che in modo costan-
te porta avanti tutti i progetti della Fonda-

zione Santa Rita da Cascia, organizza mo-
menti di preghiera e mette a disposizione, 
per chiunque ne abbia bisogno, un luogo 
adatto dove poter presentare le proprie in-
tenzioni e preghiere a Santa Rita. È consi-
derata la Santa degli impossibili perché si 
ricorre alla sua intercessione nei casi che 
sembrano disperati. Il 22 maggio ricorre 
appunto la memoria liturgia di Santa Rita 
da Cascia, «donna, sposa, madre, vedova 
e monaca» - ha ricordato Papa Francesco 
– e insieme modello di vita più che mai 
valido anche oggi».

A Pozzo la reliquia di Santa Rita

CONTO GIOVANI
PER INIZIARE, PASSA DA NOI!

Primo conto corrente? Se hai meno di 35 anni, con meno di 2 euro al mese hai tutto quello che 
serve per gestire i tuoi soldi. Hai una carta di debito internazionale e paghi ovunque. E se vuoi una 
mano, siamo sempre in Filiale.

Messaggio pubblicitario con fi nalità promozionale. Per maggiori informazioni sul conto corrente è necessario far riferimento ai documenti informativi, disponibili presso tutte le fi liali e sul sito internet www.bancaveronese.it
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Cinque sono gli appuntamenti in pro-
gramma a marzo nella rassegna Teatro-
sangiovanni all’Astra. Sabato 1 marzo 
alle 21 Noemi Valentini mette in scena “ 
Se te ghe fussi”scritto e diretto da Marco 
Pomari,  musiche di Marco Tattoli. Igino 
e Enrica si sono conosciuti in una calda 
giornata di primavera del 1932. Si sono 
sposati. Hanno avuto tre figli. La loro è 
stata una lunga e bellissima storia d’a-
more. Enrica ha amato il suo Igino fino 
all’età di cent’anni e sei mesi. Igino ha 
amato la sua Enrica fino all’età di trenta-
sei anni, quando morì nello Stalag IV D 
di Dortmund.  
Venerdì  7 marzo alle 21 tocca quindi a 
Massimiliano Frateschi con Ismael, un 
ragazzo di 30 anni scappato dalla Siria. 
Dopo essere stato perseguito politica-
mente senza ragione, cacciato dalla sua 
città natale, rinchiuso in un carcere, dopo 
aver attraversato due continenti da no-
made e perso le tracce della sua famiglia 
e del fratello Adnan, con cui ha condivi-
so la reclusione, Ismael si trova all’ufficio 
per gli immigrati a Roma.
Venerdì 14 marzo alle 21 l’Astra ospita lo 
spettacolo di Giorgia Fumo “ Vita bassa”. 
Dopo il successo televisivo su Comedy 

Central, la stand-up 
comedienne Giorgia 
Fumo porta sul pal-
coscenico uno spas-
soso affresco con-
temporaneo offrendo 
al pubblico un mix 
di osservazioni acute 
e aneddoti esilaran-
ti sulla generazione 
dei trentenni, ma non 
solo. Vita Bassa guida 
lo spettatore alla sco-
perta della vita dei 
millenials, i nuovi adulti che si barcame-
nano con le briciole lasciate dai loro pre-
decessori. Dai viaggi che devono essere 
a tutti i costi “esperienze” ai programmi 
in cui si scelgono abiti da sposa, dalla 
vita in ufficio ai “lasciamenti” nell’era 
dei social, Giorgia Fumo con il suo stile 
unico porta sul palco una comicità intel-
ligente e mai banale.
Sabato 22 marzo alle 21 Davide Colom-
bini presenta “ L’isola dei fiori”, regia di 
Marco Pomari.
21 febbraio 1874. Un piccolo gruppo di 
386 lavoratori italiani, assieme alle loro 
famiglie, giunse in Brasile a bordo del 

vapore Sofia, dando il via al fenomeno di 
emigrazione di massa che avrebbe carat-
terizzato il successivo mezzo secolo.
Sabato 29 marzo alle 21 e domenica 30 
marzo alle 17 va in scena “ The Man”,  
regia di Cristiano Fagioli. In occasione 
del Giubileo dell’anno 2025, RBR Dan-
ce Company gli Illusionisti della Danza 
propone uno spettacolo che ha debuttato 
al teatro Petruzzelli di Bari nel 2015 e ha 
circuitato fino al 2020. The Man, ispira-
to al film di Mel Gibson “La Passione di 
Cristo”, è il racconto di un uomo e del 
suo tormento, del suo sacrificio come 
manifestazione di amore infinito, eroico 
e tenace.

Teatrosangiovanni, gli appuntamenti di marzo

Medico Fisiatra
Dott. Caramori Alberto

Visita fisiatrica
Infiltrazioni articolari ed extra-articolari
Mesoterapia

Valutazione fisioterapica
Consulenza professionale

Massoterapia
Rieducazione funzionale

Terapie fisiche e strumentali

Via Carlo Alberto 18 - San Giovanni Lupatoto (VR)

prestazioni erogate:

ambulatorio@piaoperaciccarelli.org
045 829 6111
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I° Anniversario

Foliana Ambrosi
Ora sei sempre con noi 

e nei nostri cuori.
Nerino, Francesca 
e Tutti i Tuoi Cari

16.08.1940    22.03.2025

I° Anniversario

Cesarino Sandri
E’ trascorso 

un anno dalla tua scomparsa.
Sarai sempre nei nostri cuori, 

vivrai sempre con noi.
La tua famiglia.

09/07/1934 – 04/03/2025

Il sindaco di San Gio-
vanni Lupatoto, Attilio 
Gastaldello, ha emanato 
un’ordinanza urgente per 
l’abbattimento di un al-
bero nell’area verde della 
scuola dell’Infanzia Gio-
vanni XXIII.
La situazione di pericolo 
per i bambini e le bam-
bine che frequentano la 
scuola è stata segnalata 
da GreeNForest, società 
incaricata dal Comune di 
redigere il nuovo censi-
mento del patrimonio arboreo pubblico, 
come previsto dalla normativa nazionale. 
La società scrive nella relazione invia-
ta all’Amministrazione: “Durante lo 

svolgimento dell’incari-
co ricevuto dal Comune 
inerente al censimento e 
alla valutazione degli al-
beri che dimorano su pro-
prietà comunale, è emer-
sa una criticità in merito 
allo stato di salute di un 
albero... un “Acero ne-
gundo,” identificato al n. 
1063 del censimento, con 
gravi problematiche che 
richiedono una gestione 
tempestiva. In particolare 
sono stati riscontrati i se-

guenti difetti. Fusto: presenza di capitoz-
zo pregresso, suono sordo alla percussio-
ne con martello di gomma, carie, cavità, 
ferite. Castello: cavità, ferite.  Branche: 

cavità, ferite, carpofori, branche codomi-
nanti, carie, necrosi”. 
“Considerati i difetti sopra elencati − 
continua la relazione - e che l’albero non 
è localizzato in un’area non frequentata 
bensì all’interno di una scuola, conside-
rato che una potatura drastica non avreb-
be senso in quanto l’albero è già com-
promesso (vedasi presenza di cavità e 
di carpofori fungini), considerato che sul 
fusto dell’albero è applicato un cartello 
con indicato “Punto di raccolta” e quindi 
potrebbe avvenire un assembramento al 
di sotto delle branche necrotiche in caso 
di esercitazioni/incendi/ecc.. si consiglia 
di effettuare l’abbattimento immediato”. 
Di qui l’ordine da parte del sindaco Ga-
staldello di procedere iimemdiatamente 
all’abbattimento dell’albero.

Il nostro studio offre un servizio profes-
sionale di massoterapia e consulenza 
nutrizionale, pensato per migliorare il 
benessere e la salute dei nostri clienti. 
Grazie a un approccio personalizzato, 
aiutiamo a risolvere tensioni muscolari, 
dolori posturali e a raggiungere un equi-
librio alimentare ottimale.
I nostri servizi:
- Massoterapia: trattamenti mirati per 
alleviare tensioni, dolori e stress, mi-
gliorando la mobilità e il rilassamento. 
Massaggio Terapeutico (con prescrizione 

medica), massaggio classico, massaggio 
sportivo, riflessologia plantare, tecnica 
cranio sacrale.
- Consulenza nutrizionale: piani alimen-
tari personalizzati per migliorare il be-
nessere, la forma fisica e le prestazioni 
sportive.
Orari di apertura: Lunedì - Venerdì: 9:00 
- 19:00 ;Sabato: 9:00 - 13:00
Si riceve su appuntamento
Per informazioni: Massoterapista MCB 
Fiorini Annachiara - 393 868 12 84 - 
Biologo Nutrizionista Dr. Daniele Mori 

348 430 40 59 . Domenica: chiuso
Dove trovarci:
Indirizzo: San Giovanni Lupatoto
p.zza Umberto I, 37/A
Prenditi cura di te con il supporto di pro-
fessionisti qualificati!

Acero abbattuto alla Giovanni XXIII

Shanti Studio
Studio di Massoterapia e Nutrizione - Benessere su Misura per Te

XI° Anniversario

Pierino Tavella
Undici anni sono passati 

e sei ancora tra noi.
Moglie Lisetta, figli, nipoti 
e pronipoti, nuora e genero

20 marzo 2014 - 20 marzo 2025



Si è tenuta il 18 febbraio a Raldon la ri-
unione del comitato spontaneo di citta-
dini “NO POLO LOGISTICO” dove è 
stato fatto il punto della situazione. Sono 
intervenuti Antonio Composta e Enrico 
Righetto, consiglieri comunali di Zevio 
Bene Comune, per ricostruire la com-
plessa vicenda dell’approvazione del 
progetto da parte dell’amministrazione 
zeviana, l’iniziale opposizione al proget-
to da parte di San Giovanni Lupatoto, la 
successiva possibilità di una transazio-
ne tra i lottizzanti (Figura 11 e DSV) e i 
Comuni di Zevio e San Giovanni al fine 
di procedere con i lavori. Contro questa 
possibilità ci siamo mobilitati noi del Co-
mitato No Polo Logistico, raccogliendo i 
fondi per un ricorso al TAR che è stato 
presentato nel 2024 e il cui esito è giunto 
a fine anno. Come ha chiaramente spie-
gato il consigliere Composta, il ricorso 
del Comitato No Polo Logistico contro 
l’accordo transattivo tra i lottizzanti e i 
Comuni coinvolti è stato giudicato dal 
TAR inammissibile: cioè  il TAR non è 
entrato nel merito del problema posto 
dai cittadini che hanno promosso il ricor-
so, ma ha stabilito che i danni alla salute 
e all’ambiente lamentati dai ricorrenti 
non derivano dall’accordo transattivo 
impugnato ma dai provvedimenti auto-
rizzativi del Comune di Zevio. In pratica 
secondo il TAR abbiamo sbagliato ber-
saglio. Noi ovviamente non la pensiamo 
così. Il consigliere Righetto ha spiegato 
inoltre che l’amministrazione di Zevio ha 
provveduto nel frattempo a presentare 

una variante al PAT (Piano di Assetto del 
Territorio) che, pur con tempi più lunghi, 
permetterà comunque di cementificare 
quell’area. Chiarito questo, gli altri inter-
venti, per esempio del consigliere Taietta 
e del dottor Todeschini, ci hanno portato 
a concludere che appare difficile per un 
comitato costituito da semplici cittadini, 
pur con il sostegno di un’associazione 
prestigiosa come Legambiente, prose-
guire con le vie legali cioè fare appello 
al Consiglio di Stato: la spesa è gravosa e 
non siamo sostenuti da ricchi finanziato-
ri o forti capitali (a differenza invece dei 
lottizzanti); inoltre, vista la sentenza, l’e-
sito appare incerto. Perciò abbiamo de-
ciso di continuare la nostra opposizione 
con il metodo democratico: informazione 
sui rischi del progetto, ampiamente do-
cumentati e riconosciuti dalla primitiva 
sentenza del TAR che ha bloccato i lavo-
ri, mobilitazione dell’opinione pubblica e 
pressione sui decisori politici. Per questo 
invitiamo la stampa e i mezzi di comuni-
cazione a diffondere le nostre iniziative; 

la prossima sarà la mattina domenica 9 
marzo, quando ci ritroveremo alle 10.45 
nell’area di sosta tra via Maffea e via Eu-
clide (davanti a dove speriamo non sorga 
il famigerato polo) per una passeggiata 
che abbracci il perimetro dell’area con-
testata. Vogliamo riuscire a comporre 
una CATENA UMANA per dire NO tutti 
insieme a questa inutile ed ennesima ce-
mentificazione del nostro prezioso terri-
torio.  Per il capogruppo lupatotino del 
PD in consiglio comunale Marco Taiet-
ta, “con la scelta di accettare l’iter delle 
compensazioni e di fare marcia indietro 
rispetto al precedente ricorso, la maggio-
ranza ed il sindaco hanno dimostrato di 
non avere coerenza e di non rispettare 
la mobilitazione dei cittadini preoccu-
pati per la tutela del territorio. In questo 
modo passa il grave messaggio che di 
fronte a qualche compensazione, questa 
maggioranza è disponibile a fare marcia 
indietro rispetto alle battaglie per la dife-
sa dell’ambiente”.

Il Comitato No Polo Logistico

Polo logistico, mobilitazione domenica 9 marzo
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IV° Anniversario

Giuseppe Burati
Ti ricordiamo sempre 

con tanto affetto.
Tua moglie Mariella, le figlie 

Francesca ed Anna, i tuoi generi 
Giampietro e Pietro, i tuoi adorati 

nipoti Andrea ed Achille.
18 marzo 2021 - 18 marzo 2025
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Ottava edizione dell’ormai tradizionale 
rassegna “Emozioni in Rosa”, presen-
tata  dall’Amministrazione comunale in 
collaborazione con la Commissione Pari 
Opportunità del territorio. Trenta appun-
tamenti che spaziano a 360 gradi dal be-
nessere allo spettacolo.
«Quest’anno si propongono argomenti di 
attualità con inchieste specifiche, incon-
tri d’autore e momenti per approfondire 
l’età evolutiva dei minori dalla pediatria 
all’adolescenza  - commenta l’assesso-
re alle Pari opportunità Debora Lerin -. 
Nella rassegna ci sarà anche il mercatino 
dedicato all’artigianato femminile, eventi 
di valorizzazione del proprio talento, di 
formazione e benessere per ogni età. Non 
mancheranno gli incontri sportivi come 
il country, la difesa personale, il nordic 
walking e per la prima volta in rassegna 
la camminata metabolica. Confermata 
anche la proposta ciclabile “Tutti in bici” 
dedicata ai più piccoli con le loro famiglie. 
Una rassegna variopinta e ricca di inizia-
tive per incontrare le diverse esigenze. In 
collaborazione con Atletica Lupatotina, 
alla festa della mamma l’11 maggio, si 
svolgerà la sempre tanto attesa corsa non 
competitiva Donne in Gamba.  Quasi tutti 
gli appuntamenti sono a ingresso libero e 
gratuito. Un’opportunità unica per i citta-
dini, non solo di San Giovanni Lupatoto, 
di assistere a eventi di notevole spessore 
culturale». 
La rassegna si aprirà il 1° marzo a Casa 
Novarini con una mattinata dedicata alla 
“Valorizzazione del talento femminile”: 
l’evento offre un’occasione pratica di ri-
flessione, strumenti concreti e spunti di 
percorsi per promuovere l’uguaglianza di 
genere nel mondo del lavoro e nella so-
cietà. Si esploreranno le barriere invisibili 

che limitano la crescita professionale del-
le donne, spiegate con dati internazionali, 
europei e regionali. 
A seguire, dal 3 al 5 marzo, al Cinema 
Teatro Astra  verrà proiettato il film “Ma-
ria” di Pablo Larrain che propone una sua 
versione degli ultimi giorni di Maria Cal-
las, interpretata da Angelina Jolie. Il film 
ha ottenuto 1 candidatura a Golden Glo-
bes, 2 a Critics Choice Award e 1 a CDG 
Awards. 
Tra gli appuntamenti con gli autori da 
segnalare, mercoledì 9 aprile, al Centro 
Culturale., la presentazione del libro “Di-
cevano che ora una poco di buono” in cui 
Giovanni Tosi racconta la storia di Lisetta 
Dal Cero, che ebbe un ruolo significativo 
nella Resistenza veronese, fino ad assu-
mere compiti di comando in una forma-
zione partigiana.
Nell’ambito della rassegna, molti momen-
ti saranno dedicati allo sport e al movi-
mento, tornano a grande richiesta lo yoga, 
la danza country e il nordic walking. A 
questi si aggiungono una gara di oriente-
ering in programma domenica 23 marzo,  
tre camminate metaboliche, il 16, 28 e 23 
marzo, e la manifestazione cicloturistica 
“Tutti in Bici” in giro per le fazioni nella 
domenica ecologica del 27 aprile.

Venerdì 28 marzo Il Cinema Teatro Astra 
di San Giovanni Lupatoto ospiterà una se-
rata speciale con la violinista Lisa Agnelli, 
un’artista capace di trasformare il violino 
in una voce potente ed emozionante. 
Dall’11 al 13 aprile torna l’appuntamento 
con i sapori di Wine Week and Food, con 
la seconda edizione dell’evento dedicato 
al vino e al gusto con ospiti d’eccezione 
come il “pizzaricercatore” Renato Bosco 
e il barman Ettore Diana con “Cocktail 
Experience”.
Sabato 10 maggio al Centro Culturale si 
terrà un incontro dal titolo “Donne Co-
raggiose”: Alessandra Broggiato raccon-
terà la sua esperienza nel deserto insieme 
a cinque amiche dopo essersi ammalata 
di tumore; mentre la giovane Eleonora 
Gastaldello porterà la sua esperienza ma-
turata attraverso missioni umanitarie con 
la Croce Rossa Italiana e la collaborazio-
ne con istituzioni che si distinguono per 
il loro impegno nel campo dell’inclusione 
sociale e dei diritti umani.
Domenica 11 maggio si terrà la “Donne 
in Gamba”, la corsa/camminata non com-
petitiva su percorsi di 4 e 8 km, che è di-
ventata simbolo del benessere e dell’em-
powerment femminile attraverso l’attività 
fisica.

Trenta appuntamenti con “Emozioni in rosa”
La manifestazione si chiude domenica 11 maggio con la marcia “Donne in gamba”

Le famiglie lupatotine, a partire dal pros-
simo anno scolastico 2025/2026, potran-
no accedere alle riduzioni dal 10 al 50% 
del costo della mensa scolastica, in base 
alle nuove fasce di reddito e la differenza 
sarà integrata dal bilancio comunale. È 
quanto ha deliberato la Giunta Gastal-
dello con la modifica dei parametri ISEE 
per le riduzioni.
Le domande per le riduzioni saranno 
accolte in anticipo nel mese di luglio e 
saranno a favore solo per i residenti a 
San Giovanni Lupatoto. Sono previste 
riduzioni del 50% con Isee fino ad euro 
4.000 o certificazione Legge 104/92, del 
25% con ISEE compreso tra i 4.001 e i 
6.000 euro, del 15% con ISEE compreso 
tra i 6.001 e i 10.000 euro e la riduzio-

ne del 10% con ISEE 
tra i 10.001 e i 18.000 
euro. «In questo modo 
– evidenzia l’assessore 
all’Istruzione Debora 
Lerin – abbiamo dato 
la possibilità alle fa-
miglie, con figli in età 
scolare che utilizza-
no il servizio mensa, 
di accedere ad una 
riduzione anche con 
un solo figlio. Fino a 
quest’anno le riduzioni erano previste 
solo a partire dal secondo figlio e con fa-
sce Isee più restrittive».
«In considerazione del fatto che la nuova 
gara per il servizio triennale 2025/2027 

per le mense biologiche ha portato ad un 
aumento del costo dei pasti – sottolinea 
il Sindaco Attilio Gastaldello – abbiamo 
ritenuto di dover intervenire per agevo-
lare le famiglie lupatotine, in particolare 
quelle con redditi più bassi».

Mense, modifiche ai parametri Isee





Un pieno di solidarietà: 
è stata presentata  nella 
la Stazione di Servizio 
Al Risparmio di Piaz-
zale Porta Nuova, l’ini-
ziativa “Suona 3 volte”, 
campagna per l’accessi-
bilità nei distributori di 
carburanti di Verona.
  L’iniziativa  voluta 
dall’Assessora alle Po-
litiche Sociali e terzo 
settore Luisa Ceni e dal 
Vice Presidente di Confcommercio Ve-
rona, Nicola Baldo tende ad aiutare le 
persone con disabilità. Il meccanismo è 
semplice quanto utile: nei distributori 
aderenti, segnalati da un adesivo con il 
contrassegno, coloro che hanno diffi-
coltà motorie possono avvisare il ge-
store con tre colpi di clacson e ottenere 
di essere serviti anche nell’area “self” 
e di poter effettuare il pagamento, an-
che con carte di credito o debito, senza 
scendere dall’autovettura.
 “E’ un importante progetto – sottolinea 
l’assessora Ceni - alla quale probabil-
mente aderiranno la maggior parte de-
gli 80 impianti di Verona. Un esempio 
di civiltà, prima di tutto per rendere ve-

ramente la città a misura di pubblico, con 
un contributo corale della comunità”. 
 Un piccolo gesto di attenzione che può 
essere di grande aiuto per chi ne ha bi-
sogno e che permette di accedere a tutti 
anche alla corsia dove il costo dei carbu-

ranti è più basso.
 Suona tre volte, ha spie-
gato Davide Dalla Ber-
nardina, componente 
del direttivo della Con-
sulta Comunale della Di-
sabilità “è un’iniziativa 
agile, veloce e efficace, 
utile anche a sensibiliz-
zare la cittadinanza su 
come si possa ottenere 
un grande risultato con 
un minimo sforzo”.

“Suona 3 volte è un progetto in rete, tra 
imprese e istituzioni - ha detto il vicepre-
sidente di Confcommercio Verona Nico-
la Baldo - all’insegna della sensibilità e 
solidarietà, per garantire il più possibile 

una vita indipendente. Questa inizia-
tiva, inoltre, dà  dignità ed importanza 
al ruolo del gestore, troppo spesso bi-
strattato. Confidiamo che l’iniziativa 
presentata oggi possa diffondersi rapi-
damente sul nostro territorio e sia d’i-
spirazione, anche se bisogna purtroppo 
sottolineare che la metà dei distributori 
veronesi è senza gestore, cioè comple-
tamente automatizzata. Quindi si tratta 
di punti vendita di fatto non accessibili 
alle persone con disabilità”.

Suona 3 volte, un pieno di solidarietà
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I soci dell’ASALUP hanno tanta nostalgia 
delle feste in Casa Albergo.
In questi mesi di forzato trasloco a Ca’ 
Scapin ci siamo adattati, modificando le 
nostre abitudini e riorganizzando le no-
stre attività, ed ora c’è in vista un nuovo 
trasferimento di sede per gli eventi orga-
nizzati dalle associazioni anziani di S.Gio-
vanni Lupatoto.
L’Amministrazione Comunale ci ha infatti 
convocati per informarci che a breve le as-
sociazioni della terza età avranno a dispo-
sizione un nuovo spazio per lo svolgimento 
delle feste programmate per il 2025.
Prendiamo atto della decisione e com-
prendiamo le ragioni sottostanti, ma 
confidiamo che il Sindaco e l’Assessore 
alle Politiche Sociali non si dimentichi-
no nelle loro progettualità future della 
nostra richiesta di tornare all’amata Ca-
salbergo.
Questa struttura è infatti molto impor-
tante per la terza età, perché favorisce la 
socializzazione con un utilizzo del salone 
anche per altre attività, oltre alle feste 
danzanti, come ad es. iniziative culturali 
e di approfondimento su tematiche sani-
tarie e sociali.
Per l’assemblea dei soci di ASALUP, che ha 

eletto il nuovo direttivo dell’as-
sociazione, siamo stati ospiti del 
Gruppo Alpini di San Giovanni 
Lupatoto, che ringraziamo per la 
disponibilità ed il supporto.
Il nuovo direttivo, oltre alle ri-
confermate Presidente Maria 
Rosa Andreoli e Vicepresidente 
Carla Ebert, ha eletto come Se-
gretaria Sonia Lorenzetti e con 
altri incarichi che verranno de-
finiti nei prossimi mesi Lorenzo 
Sandri, Alberto Zanardi, Anna 
Franchetti e Renata Burba.

Siamo pronti per i soggiorni con cure ter-
mali ad Abano Terme. Le partenze sono 
previste per domenica 9 marzo (I turno 
dal 9 al 16 marzo) e per domenica 23 mar-
zo 2025 (II turno dal 23 al 30 marzo) alle 
ore 8,30 dal Piazzale del Famila.

Sono inoltre confermati i seguenti turni al 
mare presso l’Hotel Adria e Carducci di 
Villamarina di Cesenatico:
1° turno 1-15 giugno 2025, 2° turno 15 - 
29 giugno 2025, 3° turno 29 giugno - 13 
luglio 2025, 4° turno 13 - 27 luglio 2025, 5° 
turno 30 agosto – 13 settembre 2025

L’ultima serata danzante del 15 febbraio 
scorso con il complesso musicale “Ulisse 
e Giulia” ha visto una grande partecipa-
zione dei nostri soci, che si sono scatenati 
ballando con le musiche più varie, dal li-
scio ai balli di gruppo.

Queste le date delle nostre prossime 
feste nel primo semestre del 2025: mar-
tedì 4 marzo 2025 (Festa di Carnevale 
del martedì grasso), domenica 13 aprile 
2025, sabato 10 maggio 2025
 
Per informazioni ed iscrizioni telefonare 
a: Maria Rosa 045 8321364 – 320 7814947, 
Carla Ebert 045 8753785 -  347 9938634

Asalup, nostalgia per le feste in Casa Albergo
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Da oltre cent’anni lavoriamo e modelliamo il ferro, realizzando prodotti 
su misura per i nostri clienti. Inferriate di altissima qualità, fatte a mano, 
lavorate una ad una con la passione che non dimentica l’amore 
per l’artigianato e la grande attenzione per i dettagli.

Le nostre inferriate anti intrusione garanti-
scono sicurezza antieffrazione molto eleva-
ta, ovvero resistono a tentativi di intrusione 
da parte di scassinatori esperti e all’utilizzo 
di attrezzi perforanti.

Realizzate in acciaio, su misura e trattate con una speciale vernice in polvere a 
prova di usura e deterioramento. Realizziamo modelli personalizzati e su misura, 

adatti a qualsiasi contesto architettonico e stilistico.
Verniciatura a polveri epossidiche a doppio strato.

Ampia scelta di colorazioni e finiture.

Le inferriate di sicurezza sono soggette a una detrazione fiscale del 36% sulle 
spese sostenute compresa iva, ripartita in 10 anni. La detrazione vale sia sulla 

prima installazione che sulla sostituzione di vecchie inferriate, 
sulla prima e sulla seconda casa.

3 Sopralluogo presso la tua abitazione e rilievo misure
3 Consulenza e realizzazione del progetto anche 
 su disegni originali.
3 Realizzazione e installazione delle 
 inferriate presso la tua abitazione.
3 Pulizia, ordine e massima attenzione 
 durante l’installazione.

 INFERRIATEVERONA.IT

LA NOSTRA OFFERTA 

DETRAIBILI AL 36%

ELEVATA RESISTENZA

BELLE, SICURE, INDISTRUTTIBILI

CHI SIAMO

INFERRIATE ANTI INTRUSIONE 
DI ALTA QUALITÀ, SU MISURA, 
CON ELEVATA RESISTENZA.

CHIAMA SUBITO IL 
338.194.8320 

garmilli A4 inferriate.indd   1garmilli A4 inferriate.indd   1 24/02/25   10:5224/02/25   10:52
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Sono 325 i campioni di olio d’oliva ex-
travergine protagonisti del 23° Concor-
so Sol d’Oro, il contest internazionale in 
blind tasting che, per l’edizione 2025, 
ha raccolto oli evo da Italia, Slovenia, 
Turchia, Albania, Germania, Spagna, 
Francia, Grecia, Croazia, Portogallo e 
Giappone
I campioni si dividono nelle categorie 
“Extravergine”, a sua volta suddivi-
sa in “Fruttato Leggero”, “Medio” e 
“Intenso”, “DOP”, “Monovarietale” 

e “Biologico”. Per ciascuna di queste, 
lunedì 17 febbraio saranno selezionati 
i tre finalisti che dovranno attendere 
la serata di Gala del 4 marzo, giornata 
conclusiva di SOL2EXPO, per scoprire 

il podio e il vincitore assoluto 
di categoria.   Si confermano 
inoltre le selezioni dedicate 
ai piccoli e grandi produttori, 
denominate rispettivamente 
“Absolute Beginners” (con 
quantità tra i 500 e 1499 li-
tri) e “Big Producers” (che 
commercializzano olio evo 
con un volume complessivo 
superiore a un 1milione di li-
tri o che esprimo un fatturato 

complessivo supe-
riore ai 50 milioni 
di euro).
Proprio a SO-
L2EXPO, il Salone intera-
mente dedicato alla filiera 
dell’olio e dell’olivo in pro-
gramma a Veronafiere da do-
menica 2 a martedì 4 marzo, 
gli oli vincitori saranno pro-
tagonisti all’Evo Bar e in due 
degustazioni degli EVO OIL 
Tasting, nonché di un Walk 
Around Tasting dedicato a 
buyer internazionali sele-
zionati. La promozione pro-
seguirà poi, accanto al vino, 
fuori dai confini nazionali a 

partire da Wine2Asia, dove sarà al cen-
tro di degustazioni e pairing guidati.

Per il presidente di Veronafiere, Fede-
rico Bricolo: «Il concorso Sol d’Oro è 

occasione unica per valorizzare e pro-
muovere l’olio extra vergine di oliva, 
una delle eccellenze per la quale l’Ita-
lia si fa conoscere nel mondo. La com-
petizione, che si avvale di un panel in-
ternazionale di professionisti altamente 
profilati, garantisce la qualità dei pro-
dotti oleicoli ed è riconosciuto da buyer 
italiani e stranieri. Come Veronafiere ci 
sentiamo così ambasciatori di un pro-
dotto di qualità nel mondo, anche e so-
prattutto grazie alle nostre numerose 
iniziative estere nelle quali l’olio è pro-
tagonista. Con Sol d’Oro e SOL2EXPO, 
la manifestazione collegata, dal 2 al 4 
marzo nel nostro quartiere fieristico, 
siamo stati infatti in USA, Arabia Sau-
dita, Qatar, torneremo presto in Asia 
e siamo proiettati anche verso l’Expo 
2025 di Osaka»

SOL2EXPo dal 2 al 4 marzo a Veronafiere
Sono 325 i campioni di olio extravergini per il concorso Sol d’Oro

SATYA LOKA YOGA 
Ritrova il benessere Psico-Fisico, l'Armonia e l'Equilibrio, Sblocca il tuo Potenziale,
dai Pace alla Mente, Forza e Flessibilità al Corpo:
VIENI A PROVARE UNA LEZIONE DI YOGA 

DI ELISABETTA ZANOLLI

VIA BELLETTE 12C - SAN GIOVANNI LUPATOTO - VR

Per info e prenotazioni ELISABETTA ZANOLLI      

CELL: 3409845971      MAIL satyalokayogasgl@gmail.com

MATTINA: 9.30 - 10.45     . martedì
                                             . venerdì

PAUSA PRANZO: 12.45 - 14.00     . giovedì
                                             

TARDO POMERIGGIO: 18.00 - 19.15     . mercoledì
                                             

SERA: 19.00 - 20.15     . lunedì
                                         . martedì
                                         . giovedì
                                             

YOGA IN GRAVIDANZA      venerdì 11.30       

lezioni SINGOLE      
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La sentite anche voi quella voglia di 
buono? Benissimo. 
Perché il calendario ci dice che è arri-
vato il momento di risvegliare i nostri 
sensi: torna la più gustosa kermesse 
gastronomica del territorio, torna PIA-
NURA GOLOSA, il Mercato Enogastro-
nomico della pianura Veronese.
Sabato 1 dalle 10:00 alle 22:00 e Do-
menica 2 marzo dalle 09:00 alle 20:00, 
le eccellenze dell’agroalimentare del 
territorio vi danno appuntamento a Ce-
rea (Verona), nella suggestiva cornice 
dell’Area Expo.
E, ovviamente, Caffè Fusari c’è!
Una location importante, quella dell’A-
rea Expo di Cerea, che pulsa intorno 
all’edificio dell’antica Fabbrica di per-
fosfati fondata nel 1908 e abbandonata 
nel 1988 in seguito al trasferimento del-
la produzione. Oggi tornata viva grazie 
a un imponente recupero di archeolo-
gia industriale, con ben 36.000 metri 
quadri di superficie è di fatto il mag-
gior polo fieristico non solo del Basso 
Veronese ma anche dell’Alto Polesine 
ed ospita mostre, spettacoli e attività.
Sabato 1 marzo e Domenica 2 marzo 
questa location densa di storia acco-
glierà nella sua parte più caratteristica 
e antica il Mercato Enogastronomico 
dei Produttori della pianura Veronese, 
per due giorni di esposizione, degusta-
zioni guidate e laboratori del gusto per 
grandi e piccoli, all’insegna del gusto e 
della convivialità.
Un evento gratuito per scoprire e ri-
scoprire i sapori genuini e autentici dei 
prodotti tipici partendo dalla Pianura e 
dalle Grandi Valli Veronesi fino ad al-

largarsi a quelli caratteristici che han-
no reso famose le altre regioni dello 
Stivale.
Un’occasione unica di incontrare diret-
tamente i produttori e gli artigiani che 
li producono e scoprirne segreti e cu-
riosità. 
Col sostegno di enti quali il Comune 
di Cerea, la Pro Loco di Cerea e il Di-
stretto Territoriale del Commercio “Le 
Terre Piane”, Slow Food Grandi Valli 
Veronesi e il Consorzio della Stortina 
Veronese, 
è un vero e proprio mercato che mira 
attraverso l’incontro e la socializza-
zione tra gli espositori che il cibo lo 
producono e i visitatori che il cibo lo 
consumano, a portare ad un consumo 
sempre più consapevole e attento con 
un occhio di riguardo a tutto quello che 
gravita attorno alla produzione.  
L’obiettivo etico e sociale che gravita 
attorno al cibo e al nutrirsi coinvolge la 
vita e il suo stile a 360°: salute, rispet-
to del territorio, dell’ambiente, tutela 
e valorizzazione di chi lo produce con 
una preferenza per i piccoli che offrono 
prodotti tipici e tradizionali, eccellenze 
e qualità che possono essere alla porta-
ta di tutti.
E non solo i giorni della fiera, ma anche 
gli altri giorni: Pianura Golosa è una 
mostra mercato in cui potrete anche 
acquistare i prodotti assaggiati che vi 
avranno conquistato e portare anche a 
casa il gusto e la genuinità di prodotti 
freschissimi e artigianali.
Noi di Caffè Fusari vi aspettiamo al no-
stro stand per offrirvi una buona tazzina 
della nostra speciale miscela biologica 

certificata Fusari Bio che macineremo al 
momento e come tutti gli anni porteremo  
anche per chi vorrà continuare ad assapo-
rare anche a casa il gusto di un caffè da 
ricordare, le altre nostre esclusive misce-
le, una vasta selezione dei nostri 50 Spe-
cialty Coffee® in monorigine provenienti 
da tutto il mondo e le migliori attrezzature 
per realizzarli, dalla caffettiera tradizio-
nale alla caffettiera napoletana.
Segnatevi l’evento. Vi aspettiamo!
Per maggiori informazioni siamo 
disponibili al numero 351.72883346.

E’ arrivato marzo ed è arrivata la prima-
vera; quando le nostre serate si svolge-
vano a Casa Albergo, era abitudine fe-
steggiare le ricorrenze di questo mese, il 
giorno dedicato alle donne e successiva-
mente quello dedicato ai papà. Purtroppo 
la data assegnata al Quadrifoglio (30 mar-
zo) è collocata alla fine del mese, e questo 
ci impedisce di fare gli auguri nei giusti 
tempi alle nostre bellissime donne ed ai 
nostri cari papà. Cogliamo quindi l’occa-
sione di questo breve scritto per formula-
re loro i nostri più affettuosi auguri.
Ricordiamo che i prossimi appuntamenti 
saranno il 30 marzo, il 5 aprile ed il 3 
maggio, e ci auguriamo che le presenze 
siano numerose come sempre. Grazie a 
tutti quelli che hanno partecipato e che 
in futuro vorranno partecipare.

Le prenotazioni si effettuano il lunedì 
precedente presso il Centro Culturale 
dalle ore 9.30 alle ore 11.30.
La prima stagione 2025 terminerà quin-
di con la festa di maggio poi si sospen-
deranno le attività fino al prossimo au-
tunno, con le date che comunicheremo 
più avanti.
Per quanto riguarda il soggiorno mare 
previsto dal 2 al 16 giugno a San Bene-
detto del Tronto, i posti disponibili sono 
ancora pochissimi. Se qualcuno fosse in-
teressato può telefonare ai numeri sotto 
specificati.
Un cordiali saluto e arrivederci a presto.
Associazione Pensionati il Quadrifoglio.
Per informazioni: Dolci Carla 
045545467 cell. 3349425377
Scabari La 3711666735uadrifoglio

Torna Pianura Golosa. Caffè Fusari c’è!

Attività il Quadrifoglio
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Dieci anni di “Tra Terra e Cielo”: un 
traguardo importante per l’iniziativa 
dell’Amministrazione Comunale che, di 
anno in anno, avvicina i giovani studenti 
al mondo della scienza. Un progetto che 
spalanca le porte della conoscenza, in-
vitando esperti di spicco del panorama 
scientifico nazionale e internazionale a 
dialogare con le nuove generazioni.
Per l’edizione 2025, il Comune ha scel-
to di immergere i ragazzi della scuola 
secondaria nelle meraviglie del mare, 
invitando un divulgatore scientifico d’ec-
cezione: Andrea Bonifazi. Scienziato ap-
passionato, con un dottorato di ricerca in 
Ecologia Marina e oltre quindici anni di 
esperienza nella divulgazione, Bonifazi è 
anche il creatore della seguitissima pagi-
na social “Scienze Naturali”, un punto di 
riferimento per chi ama la natura e le sue 
infinite sorprese.
L’appuntamento è doppio: al mattino, 
Bonifazi incontrerà gli studenti dell’IC2 
Margherita Hack, mentre la sera del 31 

marzo 2025, alle ore 20:30, sarà il prota-
gonista di un evento aperto alla cittadi-
nanza presso l’Auditorium della scuola.
Al centro della serata, la presentazione 
del suo libro, “Ventimila specie (o quasi) 
sotto il mare”, un’opera che incanta per 
la sua capacità di rendere accessibile a 
tutte le età un tema affascinante quanto 
complesso. Un testo che, come sottolinea 
l’autore, vuole essere un punto di parten-
za per un viaggio di scoperta nel mondo 
dei fondali marini, un universo ancora in 
gran parte inesplorato.

Dalle dune costiere alle profondità abis-
sali, il libro di Bonifazi, si tratta di un’e-
splorazione coinvolgente del Mar Medi-
terraneo, un mare a noi vicino ma ricco di 
segreti. Un viaggio che, attraverso ecosi-
stemi affascinanti e specie ancora scono-
sciute, svela adattamenti sorprendenti e 
strategie riproduttive ingegnose.
“Specie ancora non descritte, adatta-
menti inimmaginabili e animali dalle 
morfologie degne dei più assurdi B-mo-
vie di fantascienza”: un invito a lasciarsi 
sorprendere dalla straordinaria biodi-
versità del Mediterraneo, un tesoro di 
bellezza e ingegno che merita di essere 
conosciuto e protetto.
L’evento rappresenta un’occasione uni-
ca per scoprire le meraviglie del mare, 
un mondo affascinante e misterioso che 
Bonifazi sa raccontare con passione e 
competenza. Un appuntamento da non 
perdere per chiunque voglia immergersi 
in un’avventura scientifica e lasciarsi in-
cantare dalla magia della natura.

“Tra Terra e Cielo” compie dieci anni
Un viaggio nel blu con Andrea Bonifazi. Presentazione del libro il 31 marzo

I CUORICINI DI SAN VALENTINO 
Ne la setimana del Festival de la canzon italiana
Vao in Piaza Umberto a far un giro con la me dama
E mentre se tegnemo par manina come du picioncini 
Continuo a fischiar el motiveto dei Coma Cose “Cuoricini”
L’è un giòvedi belo fresco e se guardemo tuto intorno
E notemo de le lucine rosse da l’inizio de la piaza fin infondo
Ghé tante copiete e luci a forma de cor tute iluminè
Che iè lí par ricordar la festa de tuti gli inamorè
E così a un trato me moer la me da na sberla sul copin 
“Varda che diman” - la me dise - “l’è el giorno de San Valentin!” 
Così subito me segno de andar da la fiorista Micaela

Par tor un mazeto de fiorelini par la me bela
E in un’epoca in cui semo un po’ più egoisti e no’ ringraziemo
Mi me sento de essar grato a San Giovanni e a San Remo 
Si parché i m’ha evità de far na bruta figura con me moer
Che la me soporta ogni dì e la me vol tanto tanto ben!

A mia moglie Sara
Nicolò Veronese

   seguimi su Instagram
@unpoetaveronese

SITO E 
CALENDARIO CORSI
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Alle ore 16,00 del giorno 
13 febbraio è mancato 
all’affetto dei suoi cari

Sergio Cornelli

di anni 88

L’annunciano addolorati la moglie Lina, il figlio 
Rudi con Emanuela, i cari nipoti Denis, Mattia e 
parenti tutti.

Pozzo di San Giovanni Lupatoto, 13 febbraio 2025

Alle ore 17,45 del giorno 
12 febbraio è mancato 

all’affetto dei suoi cari il

Cav. Marcello 
Zumerle

di anni 77
L’annunciano addolorati la moglie Annalisa, la 
figlia Sara con Gianluca, i cari nipoti Leonardo e 
Gaia, i cognati ed i parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 12 febbraio 2025

Alle ore 13,05 del giorno 
12 febbraio, è mancata 
all’affetto dei suoi cari

Santina Pozza
ved. Gentilin 

di anni 90
L’annunciano addolorati le figlie Erica, Emanue-
la, Paola, Marisa, i generi Lorenzo, Enrico, i cari 
nipoti Sofia, Elisa, Giorgia, Cristian, Mattia, la 
sorella Maria, il fratello Riccardo ed i parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 12 febbraio 2025

Alle ore 11,30 del giorno 
16 febbraio, è mancato 
all’affetto dei suoi cari

Silvano Bertin

di anni 78

L’annunciano addolorati la moglie Fernanda, i fi-
gli Claudio con Roberta, Michele con Samanta, i 
cari nipoti Chiara, Alessandro, Emma, Manuel e 
parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 16 febbraio 2025

Alle ore 10,27 del giorno 16 
febbraio, improvvisamente 
è mancato all’affetto dei 

suoi cari 

Giorgio Ferraro

di anni 81
L’annunciano addolorati la moglie Adelina, i fi-
gli Fabio con Victoria, Alberto con Serena, i cari 
nipoti Jessica, Vanessa, Matilde, Matteo e parenti 
tutti.

Campagnola di Zevio, 16 febbraio 2025

Alle ore 15,40 del giorno 
13 febbraio è mancato 
all’affetto dei suoi cari

Luigi Sandrini 
(GIGI ROCK)

di anni 73
L’annunciano addolorati la moglie Rosanna, la 
figlia Giulia e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 13 febbraio 2025

Alle ore 17,14 del giorno 
10 febbraio è mancata 
all’affetto dei suoi cari

Giovanna Sciortino
in Ciravolo

di anni 88
L’annunciano addolorati il marito Giuseppe, i 
figli Gianna, Gigi con Silvana, i nipoti Elisa, An-
drea ed i parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 10 febbraio 2025

Il giorno 7 febbraio ha 
raggiunto il suo amato 
papà l’anima buona di

Nicoletta Sonato

di anni 43

L’annunciano addolorati il figlio Alessandro, il 
compagno Luca, la mamma Loretta, il fratello 
Matteo con Laura, zii, cugini, amici e parenti 
tutti.

San Giovanni Lupatoto, 7 febbraio 2025

Continuerà ad amarci 
dal Cielo la nostra cara 

mamma e nonna 

Agnese Castellini 
ved. Vizzotto 

di anni 89
Le figlie Antonella con Claudio, Stefania con Pa-
olo, gli adorati nipoti Sebastiano, Ilaria, Jacopo, 
Sofia, i fratelli, le sorelle ed i parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 7 febbraio 2025



Il giorno 3 febbraio è 
mancata all’affetto dei 

suoi cari

Silvia Tea 
ved. Migliorini

di anni 89
L’annunciano addolorati i nipoti e parenti tutti.

Raldon di San Giovanni Lupatoto, 3 febbraio 2025

Sostenuta dall’immenso 
affetto della famiglia e 

amici il giorno 3 febbraio è 
nata al Cielo

Tiziana Corso 
in Adami
di anni 71

Lo annunciano il marito Lorenzo, i figli Sara con 
Andrea, Luca con Alessandra, Diego, gli adorati 
nipoti ed i parenti tutti.

Pozzo di San Giovanni Lupatoto, 3 febbraio 2025

Alle ore 18.30 del giorno 
31 gennaio è mancato 
all’affetto dei suoi cari 

Alfredo 
Marchesini

di anni 93
L’annunciano addolorati la moglie Pierina, i figli 
Ivo con Paola, Mario con Marta, Roberto con 
Sonia, la nuora Cristina, i nipoti, i pronipoti, il 
fratello Ottavo e parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 31 gennaio 2025

Il giorno 4 febbraio, dopo una 
malattia vissuta con grande 

dignità, grata alla vita, sostenuta 
dalla speranza cristiana, ha 

terminato la sua esistenza terrena 

Wally Volante 
Bozzola 

di anni 91
Addolorati, ne danno l’annuncio i figli don Mar-
co, don Mauro, Sergio con Carlotta, Carlo con 
Simonetta e i nipoti Maddalena, Francesco, Lo-
renzo e Tommaso.
San Giovanni Lupatoto, 4 febbraio 2025

Alle ore 22,13 del giorno 
1° febbraio, è mancato 
all’affetto dei suoi cari 

Giuseppe De Carli 
(Federico)

di anni 91
L’annunciano addolorati i figli Marta con Gio-
vanni, Giambattista con Teresa, i nipoti Edoardo, 
Omar e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 1° febbraio 2025

Alle ore 5,30 del giorno 
2 febbraio, è mancata 
all’affetto dei suoi cari 

Roma Venturini 
ved. Bortolazzi

di anni 95

L’annunciano addolorati il cognato e tutti i suoi cari.

San Giovanni Lupatoto, 2 febbraio 2025

Il giorno 6 febbraio è 
mancato all’affetto dei 

suoi cari 

Rodolfo Perbellini

di anni 87
L’annunciano addolorati la 

moglie Marisa, le figlie Gessica con Domenico, 
Giorgia con Ivan, gli amati nipoti Enrico, Miche-
le, Noemi, Nicolò e parenti tutti.

Raldon di S. Giovanni Lupatoto, 6 febbraio 2025

Il giorno 6 febbraio è 
mancata all’affetto dei 

suoi cari

Maria Castellani 
ved. Sprea

di anni 88
L’annunciano addolorati le figlie Emanuela con 
Salvatore, Rosanna con Alberto, i nipoti Ales-
sandro, Erik, la cognata Franca con Giuseppe ed 
i parenti tutti.
Raldon, 6 febbraio 2025

Il giorno 5 febbraio è 
mancato all’affetto dei 

suoi cari

Stamatios 
Kimingelis

di anni 72

L’annunciano addolorati la figlia Samantha con 
Nicola, i nipoti, la sorella ed i parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 5 febbraio 2025

Alle ore 8,00 del giorno 
26 gennaio, è mancato 
all’affetto dei suoi cari

Remo Fasoli

di anni 84

L’annunciano addolorati il fratello Renzo con 
Antonietta, la cognata Germana, i nipoti Patri-
zia con Alessandro, Manuel con Federica, Mirko 
con Lucia, Eva con Devis, Alessia con Seba-
stian, i pronipoti e parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 26 gennaio 2025

Alle ore 1,30 del giorno 
26 gennaio, è mancata 
all’affetto dei suoi cari 

Anna Cervellini
ved. Bampa

di anni 92
L’annunciano addolorati il figlio Giuseppe, i fra-
telli Luigi con Valeria, Antonio, la cognata Irma 
e parenti tutti.

Pozzo di San Giovanni Lupatoto, 26 gennaio 2025

Alle ore 14,00 del giorno 
24 gennaio è mancata 
all’affetto dei suoi cari

Gaetana Bertasini
in Bendinelli

di anni 83
L’annunciano addolorati il 

marito Renzo, i figli Lucio con Francesca, Mat-
teo con Marika, Mirco con Sabrina, la nuora 
Cinzia, i nipoti Marta, Silvia, Federico, Matilde, 
Linda, la sorella, i fratelli e parenti tutti.
Raldon di San Giovanni Lupatoto, 24 gennaio 2025
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